Plaisirs secrets

par Anita Werther

Le Japon, un point sur la carte que la narratrice découvre le jour où son mari est muté à Tokyo. Mais alors que ce dernier reste à la surface des choses, sa femme, elle, explore les tréfonds de la sexualité nippone jusqu’à s’y perdre. Ou peut-être que ce parcours est une libération, et que la femme dominatrice et perverse qui nous apparaît au fil des pages est la véritable Anita ?

CHAPITRE PREMIER

Tokyo

La première vision que j’ai eue du Japon, ça a été l’aéroport de Narita et la longue file d’attente du contrôle à l’immigration. Je ne parlais pas un mot de japonais et je suivais pas à pas mon mari, très à l’aise dans cet environnement. Il venait d’être nommé à la direction financière de la Yotsubishi et se sentait investi d’une mission planétaire. Je l’observais avec un peu d’inquiétude. Déjà son regard glissait sur les formes sveltes des Japonaises autour de nous, pouponnées comme si elles sortaient de chez le coiffeur alors que, pour moi, les douze heures d’avion avaient été un désastre.

De temps en temps, les yeux de Jean-Christophe revenaient sur moi, sur mes seins ou mes cheveux blonds, mais, très vite, une nouvelle fille aimantait son regard. Cela m’a blessée : nous vivions ensemble depuis plusieurs années et notre couple avait traversé plusieurs passages difficiles mais jamais je n’avais senti une telle douleur à le voir regarder les autres. Notre tour de présenter notre passeport est arrivé et nous avons enfin quitté la file.

La tête lourde de fatigue, mon mari et moi avons été accostés par la fille que la compagnie avait envoyée nous accueillir. Elle s’est chargée de nos valises et nous a conduits à Tokyo. Notre appartement, qu’elle appelait « mansion », était situé dans un quartier de gratte-ciel à l’ouest de la capitale. Elle nous a montré les pièces encore vides : nos meubles, nous a-t-elle expliqué dans un français hésitant, devaient arriver très vite. Elle nous a laissés là, au milieu de cet espace vide aux murs blancs.

Je suis allée à la fenêtre regarder les tours qui s’allumaient une à une. Jean-Christophe a éteint la lumière et s’est approché de moi. Il a soulevé mes cheveux pour m’embrasser dans le cou en me chuchotant « Ce sont les tours de Roppongi Hills, bienvenue à Tokyo ». Il m’a mordillé le lobe de l’oreille pendant que ses mains sont descendues le long de ma taille, mes hanches, mes cuisses. Je me suis laissé enivrer. Quand il a relevé ma jupe, le nylon de mes collants a fait un bruit qui m’a électrisée jusqu’au bout des seins. Nous étions au Japon et l’homme pour qui j’avais tout quitté était sur le point de me faire l’amour.

Je me suis retournée pour l’embrasser, mais il m’a fait signe que non. Je me suis donc remise face à la baie vitrée pendant qu’il baissait mes collants et ma culotte. Jean-Christophe s’était agenouillé et, pour lui plaire, j’ai écarté les jambes. Je connaissais ses goûts exhibitionnistes. Il nous était arrivé de faire l’amour dans des parcs, sur la plage, ou bien fenêtres ouvertes dans un hôtel. A chaque fois, il m’excitait de ses caresses au point de me faire oublier la peur d’être vue. Ce soir-là, il l’a fait avec sa langue.

Je me suis cabrée au contact de ses lèvres sur mon sexe. J’avais passé douze heures dans un avion et sans même me laisser le temps de prendre une douche voilà Jean-Christophe qui me léchait ! Comme la toute première fois, j’ai eu peur qu’il ne soit rebuté par mon odeur, par les poils bruns de mon pubis, par la laideur. Et comme la première fois, Jean-Christophe a tout balayé dans une vague de plaisir.

Il a suçoté d’abord les lèvres de ma chatte en donnant des petits coups de langue pour les séparer. Quand ça a été fait, il a lapé un moment le sillon rouge, tout en me tenant des deux mains juste au-dessous des fesses. Dans le reflet de la vitre, je le voyais à mes pieds, dans la posture de l’adorateur demandant les bienfaits du ciel. Je me suis mordu les lèvres pour ne pas crier quand il a trouvé mon clitoris.

Tout en m’excitant de la langue, il me caressait du pouce le petit carré de peau entre le bas du con et le trou du cul. C’est là qu’il débusquait mon plaisir avec la patience d’un braconnier. Il m’a lâchée un instant et j’ai entendu le glissement de sa braguette. Il m’a pénétrée d’un coup, comme ça, collé à mon dos. J’aimais être emplie par lui et ce soir-là, face aux tours, ça a été particulièrement bon. Dans cet appartement vide, chaque halètement, chaque grognement prenait un volume particulier. La ville s’étendait à nos pieds et, pourtant, nous nous sentions absolument seuls.

J’ai posé les mains à plat sur la vitre et je me suis cambrée pour lui permettre d’aller plus loin en moi. Il a accéléré. Les coups sont devenus plus secs, plus profonds. J’ai joui, face à la ville, avec le sentiment que Tokyo allait être la scène de bien d’autres orgasmes. J’étais pourtant bien loin d’imaginer ce qui allait réellement se passer.

CHAPITRE II

Beuveries

Les semaines qui suivirent, j’ai fait le tour des marchands de meubles pour créer le parfait petit nid d’amour. De son côté, Jean-Christophe se faisait à sa nouvelle vie de salaryman, l’employé de bureau à la japonaise. Au début, il se plaignait de ne pas avoir de travail à faire : on lui demandait de se « familiariser », c’est-à-dire d’aller observer ce qu’il se passait dans le service. Cela ne dura pas et, très vite, on lui confia des tâches qui le faisaient rentrer de plus en plus tard.

Quand je lui demandais où il était, il répondait invariablement qu’on l’avait traîné à une soirée entre collègues, pour discuter des dossiers de manière informelle. J’ai fini par m’inviter à une de ces beuveries. C’était dans une gargote près d’Ameyoko. Jean-Christophe m’a présentée. Si la petite troupe fut gênée de me voir arriver, elle ne l’a pas montré. On s’est empressé de me remplir un verre et le chef de Jean-Christophe le complimenta discrètement sur ma beauté. Tous les collègues de mon mari n’avaient malheureusement pas la délicatesse de ce monsieur Tachizawa-San. Un gros homme en particulier semblait apprécier mes cheveux blonds et riait en mimant de la main la courbe de mes hanches. « Blond hair… Beautiful, beautiful ! » Voilà ce qu’il disait d’une voix avinée.

C’est à ce moment-là que la seule femme du groupe est venue s’asseoir à côté de moi et il m’a fallu du temps pour reconnaître la fille qui était venue nous accueillir à l’aéroport. Elle se présenta de nouveau dans un français maladroit : elle s’appelait Kaori et, pour la première fois, je l’ai regardée attentivement. Elle était fine, avec un visage délicat et des yeux marron très peu bridés. Son visage pourtant beau se tordait en petites mimiques à mi-chemin entre le mignon et le grotesque quand elle s’animait. Nous avons parlé pendant que les hommes autour de nous buvaient et fumaient avec entrain.

— Tu es femme au foyer ? Ça te plaît ?

J’ai répondu en articulant bien pour qu’elle me comprenne malgré le brouhaha :

— Bof, je m’ennuie un peu.

Et c’était vrai. Seule dans ce grand appartement, incapable de parler la langue, je me sentais perdue quand Jean-Christophe n’était pas là, c’est-à-dire la majeure partie du temps. Kaori réfléchit un long moment en battant des cils. Elle finit par me poser la main sur le bras ; à la sentir si proche de moi, je me suis troublée. Ce n’est pas que je suis lesbienne, c’est juste que les femmes, et leur beauté, me touchent intensément. Sa conversation était pourtant des plus prosaïques :

— Si tu veux un petit travail, je connais des personnes peut-être qui cherchent un professeur en français. C’est juste un peu d’heures, mais…

J’acquiesçai et Kaori promit de me téléphoner. Ce soir-là, je suis rentrée avec Jean-Christophe et, quand il s’est endormi, j’ai repris un petit jeu à une main que je n’avais pas pratiqué depuis l’internat. La semaine suivante, j’avais mon premier cours.

CHAPITRE III

Sayuri

Mon premier cours a eu lieu dans un café de chaîne à deux pas de Roppongi. Mon élève s’appelait Sayuri. Elle était jeune et dénotait au milieu des femmes mûres qui papotaient joyeusement aux autres tables. Très belle, les cheveux teints en châtain clair, elle était malheureusement consciente de ses appâts et vérifiait régulièrement son reflet dans la vitre qui séparait le café de la rue. Les trois lycéens à la table de droite coulaient d’ailleurs des regards d’envie sur ses jambes nues et son petit haut échancré.

Le cours se passa normalement malgré mon stress. J’avais préparé une leçon sur la famille avec des photos de mes parents à Mulhouse, moi et ma sœur en costume traditionnel alsacien, mes grands-parents un peu rouges à cause du vin de la noce et cætera. Mon élève devait retrouver qui était qui et faire des phrases en français. Il n’y a eu qu’un incident, quand Sayuri, après avoir longuement observé la photo de mon mari, a dit d’une petite voix :

— C’est votre frère. Il aime les Japonaises.

Je suis restée interdite. La jeune fille, prenant mon silence pour une invitation à parler encore, a continué, le rouge au front :

— Je l’ai déjà vu à Kabukicho.

— C’est quoi, Kabukicho ?

Elle a rougi intensément à ma question. J’ai même eu l’impression que ce mot faisait réagir les garçons à côté qui ont eu un ricanement bête d’adolescent à qui on parle de sexe. Sayuri a ouvert son dictionnaire électronique et tapoté rapidement sur le clavier. Très droite, elle a ânonné :

— Le Kabukicho est un quartier populaire à Tokyo. Il recèle des théâtres, des cinémas et des love-hotels. C’est un quartier avec des pr… des prost…

Et comme elle butait sur le mot, elle se remit à chercher dans son dictionnaire et finit sa phrase :

— C’est un quartier avec des putains.

J’ai éclaté de rire à voir cette petite dire un mot aussi grossier avec un air penaud. Est-ce parce que je n’avais aucune amie dans cette ville, ou bien étais-je déjà sous le charme de cette fille aux allures de fée ? Quand la leçon s’est terminée, nous avions sympathisé. Au fil des semaines, je me suis mise à lui raconter mes problèmes, les absences de Jean-Christophe, sa froideur avec moi. Nous n’avions pas fait l’amour depuis un mois et je calmais mes fringales avec des petits scénarios érotiques que je me jouais dans la tête tout en me caressant. Sayuri a lu en moi comme dans un livre, très vite nous sommes allées plus loin.

Nous faisions cours désormais chez moi. Le temps était encore froid mais je sentais en moi comme une impatience. Peut-être que c’était l’arrivée du printemps qui se traduisait déjà dans mon corps et mes envies alors que la nature, autour de nous, restait nue ? Je n’en sais rien. Ce jour-là, je tentais d’aider Sayuri qui avait des problèmes à prononcer les « r » : pour lui faire sentir la vibration des cordes vocales, je lui avais fait poser la main sur mon cou.

— Rrrrr… Tu vois… ça vibre. Rrrrr.

Et comme elle ne réagissait pas, j’ai posé à mon tour ma main sur son cou.

— Essaye !

C’est alors qu’il s’est passé quelque chose de bizarre. J’ai vu pour la première fois le trouble que je provoquais chez Sayuri. Ses yeux se sont fermés pendant qu’elle penchait son visage en avant, vers mes lèvres. Je suis restée toute gourde. Elle m’a embrassée. Sa bouche a aspiré ma langue, délaissant mes lèvres. Elle a senti que je me tendais et de peur, peut-être, que je ne me sauve, elle m’a prise dans ses bras.

Elle avait tort : ma langue a forcé le barrage de ses dents, je l’ai goûtée. Elle a fait mine d’ouvrir mon corsage mais je lui ai demandé d’attendre. Mes mains pourtant couraient sur son corps. Comme toujours, elle portait une jupe extra-mini et un bustier très ajusté. Sur une autre femme, cette tenue aurait été vulgaire mais sur Sayuri, peut-être à cause de sa jeunesse, cela était presque attendrissant.

Quand j’étais à l’internat, ce que j’aimais le plus dans nos jeux de filles, c’était de déshabiller mes conquêtes. C’était comme de jouer à la poupée mais avec une vraie personne. Sayuri me rappelait ces bêtises de jeunesse. Son physique se prêtait d’ailleurs bien aux réminiscences : des cuisses longues et lustrées, des hanches étroites, des seins que je devinais fermes et petits. C’était le corps d’une adolescente avec des désirs de femme adulte.

J’ai ouvert son corsage, aspiré ses seins. Elle a fermé les yeux à demi en murmurant « Sensei, sensei ». J’ai baissé sa culotte. L’odeur de son sexe m’a donné faim. Elle avait une motte couverte d’un épais duvet noir mais ses lèvres étaient lisses. J’y ai plongé la tête et je l’ai léchée jusqu’à ce qu’elle crie. C’était incroyablement bon.

Quand je me suis relevée, elle a fait mine d’ouvrir mon chemisier mais je l’ai gentiment repoussée.

— Rentre maintenant, nous nous reverrons demain.

Je l’ai regardée remettre sa culotte et rajuster sa tenue en me demandant si elle rougissait autant quand un homme la prenait. L’idée m’a fait sourire. Au moment de sortir, elle m’a embrassée vivement, un peu à la manière d’un enfant, et elle s’est sauvée en courant. J’ai fermé la porte d’entrée et je me suis précipitée dans la chambre pour m’y caresser comme une folle.

Ce soir-là, Jean-Christophe est rentré à une heure décente et je me sentais d’humeur câline. Il s’est enfermé dans le bureau pour travailler mais j’étais prête à tout pour qu’il me fasse l’amour. J’ai mis ma nuisette la plus vaporeuse et je me suis glissée sans un bruit dans la petite pièce de travail. J’avais espéré qu’il me résiste un peu, puis qu’il cède. Au lieu de ça, quand je suis entrée, il a fermé précipitamment l’écran de son ordinateur et s’est recroquevillé. J’ai passé une main dans son dos, une autre dans son entrecuisse, mais il m’a repoussée et s’est levé brusquement pour aller aux toilettes. Il m’a plantée là, à demi nue dans le bureau, la main droite humide du sperme qui imbibait son caleçon. J’en aurais pleuré.

CHAPITRE IV

Pénombres

Le lendemain, dès que mon mari est parti au travail, je me suis installée devant l’ordinateur du bureau. Il ne m’a pas fallu très longtemps pour trouver les films. C’était des petites saynètes pornographiques qui ne faisaient que quelques minutes chacune mais qui, mises bout à bout, devaient représenter des heures et des heures de visionnage. Au début, j’étais surtout curieuse. Qu’est-ce que mon mari pouvait chercher dans ces images sur un écran ? Puis, devant la répétition des scènes, la colère m’a gagnée.

Ce n’était pas tant le contenu, assez classique je suppose, que le fait que toutes les actrices étaient japonaises. Via Internet, Jean-Christophe aurait pu choisir des femmes de n’importe quel pays et pourtant il se concentrait sur les Asiatiques. Cela m’a mise hors de moi. Que leur trouvait-il ? Elles geignaient toutes sur le lit avec un type entre les cuisses qui se redressait dans un sursaut pour leur éjaculer sur le ventre, les seins ou le visage.

Ce moment-là était peut-être le meilleur, parce que c’était le seul où le visage de la fille exprimait autre chose que de l’asservissement. Pouah ! La main tremblante, j’ai décroché le combiné pour appeler Sayuri. Dès qu’elle est arrivée à la maison, je lui ai montré ce que je venais de découvrir mais cela ne l’a pas étonnée.

— Au Japon, me dit-elle, on n’attend pas de fidélité d’un partenaire avec lequel on est marié depuis plus de trois ans. Il est normal qu’après un certain temps, les relations s’étiolent et que chacun aille chercher le frisson ailleurs.

— D’accord, mais où le trouver ?

Je ne connaissais pas la culture nippone depuis longtemps, mais l’honneur, ou en tout cas l’apparence de l’honneur, la « face » ne permettait guère qu’on prenne le risque d’être surpris bras dessus bras dessous avec son amant. Sayuri prit une mine rusée et me répondit que et d’un, au Japon, on se promène rarement dans la rue en se donnant la main, et que de deux, il existait des lieux qui permettaient aux uns et aux autres de se retrouver en toute discrétion.

— Ah, je sais, tu vas me parler des love-hotels.

Elle a rougi. Peut-être s’est-elle souvenue de l’incident pendant notre premier cours. Elle s’est reprise très vite en faisant « non » de la tête et m’a expliqué à voix basse. Puis, voyant mon trouble, elle m’a prise par la manche et m’a entraînée dehors. Nous avons marché en direction de la gare de Shinjuku sous un soleil radieux. Comme je riais en disant que l’on avait l’impression d’être en été, ma petite élève a secoué la tête :

— Oh, non ! Il fait bien trop doux, et puis on n’a pas encore eu la saison des pluies. Mais nous y sommes. 

L’immeuble qu’elle me pointait d’un geste théâtral ne payait pas de mine. Au rez-de-chaussée, il y avait une minuscule supérette. Une longue enseigne au coin égrenait un texte rose fuchsia, en japonais. Sayuri m’a entraînée dans l’escalier. Elle connaissait le gérant, un petit bonhomme malingre et voûté, qui nous laissa entrer. Je ne venais que pour voir mais, à me retrouver dans ce hall, à sentir des effluves mâles s’exhaler de derrière un rideau, j’ai eu envie de beaucoup plus.

Sayuri, toujours aussi perceptive, l’a compris et a soufflé un mot au gérant qui m’a ouvert le rideau. Sayuri sur mes talons, je suis entrée. Derrière, la pièce était plongée dans l’obscurité. La seule lumière provenait de néons badigeonnés de violet et placés au raz du sol à intervalles irréguliers. Je devinais des mouvements et, parfois, à travers la musique, j’entendais une plainte lascive, ou bien un grognement.

Une main m’a effleurée, j’ai sursauté. C’était Sayuri, qui s’était munie d’une lampe de poche. Elle m’a soufflé « Numéro douze » et, comme je ne comprenais pas, elle m’a pointé les chiffres inscrits aux coins. Nous avons cherché le douze en pouffant.

De l’homme, nous n’avons distingué qu’une silhouette ramassée et le bas d’un pantalon de toile. Sayuri s’est mise à genoux devant lui et j’ai entendu un bruissement de tissu. Je me suis rapprochée. En fait, je devais me tenir très près pour pouvoir distinguer ce qu’ils faisaient et, même ainsi, je ne suis pas sûre que l’homme ait remarqué ma présence. Moi-même, j’ai deviné plus que je n’ai vu la scène.

Dans cet univers d’aveugle, les autres sens prenaient une importance démesurée. Le son, à demi couvert par les basses, d’une bouche en train de mouiller un carré de peau en pleine érection. L’odeur d’homme qui se mêlait au parfum de Sayuri et à celle de mon sexe en train de se liquéfier entre mes cuisses. Je mouillais comme une folle à voir mon amie sucer ainsi un inconnu. Il a poussé un râle, la tête en arrière, Sayuri vissée à sa bite, et a éjaculé. Au moment de se rhabiller, il lui a tendu quelque chose qu’elle a attrapé à tâtons et mis dans sa poche.

— C’est pour le gérant, comme ça, il sait quelle fille s’est occupée du client.

Et, effectivement, quand nous sommes sorties, le gérant a tendu à Sayuri deux billets qu’elle a empochés avec un grand sourire. J’étais abasourdie.

— Tu me dis que des femmes mariées viennent ici ?

— Oui, parce que comme c’est pas cher, il y a beaucoup d’étudiants qui viennent. C’est mieux si le garçon est un peu jeune, tu vois !

Et Sayuri fit un geste obscène qui la fit rire toute seule. Moi, cela me choquait tout de même un peu :

— Mais c’est de la prostitution ! Tu vaux mieux que ça.

Elle m’a regardée, la tête un peu penchée sur le côté, l’air de réfléchir intensément.

— Mais non, puisque je suis d’accord.

Nous nous sommes séparées sur le trottoir. Je me sentais outrée et pourtant, le soir même, pendant que Jean-Christophe dînait une fois encore ailleurs en ville, je me suis retrouvée à plat ventre sur mon lit, à me caresser en m’imaginant à genoux dans une salle obscure à sucer des hommes dont je ne connaissais ni le nom ni le visage. Jean-Christophe s’est couché bien plus tard à mes côtés, exténué après s’être excité devant l’écran froid de son ordinateur. Je l’ai écouté un moment dormir dans l’obscurité avec le sentiment de l’avoir trompé. Ce soir-là, je me suis promise d’être fidèle.

CHAPITRE V

Trahisons

Les semaines qui ont suivi, j’ai évité de voir Sayuri chez moi et, quand c’était le cas, je laissais soigneusement fermée la porte de ma chambre et celle de mes émotions. Elle a respecté mon choix mais je sentais qu’elle en souffrait. Nous aurions pu arrêter de nous voir, au lieu de ça, elle a entrepris de m’apprendre sa langue et nos cours se faisaient maintenant moitié en français et moitié en japonais. Nous nous téléphonions régulièrement, pour un rien, pour demander un mot de vocabulaire ou simplement entendre la voix de l’autre. L’attitude de Jean-Christophe ne me faisait plus mal, j’étais comme dans de la ouate, persuadée que la force de ma vertu allait me protéger des douleurs du monde et que mon mari allait me revenir. Bref, je m’aveuglais.

Un après-midi pluvieux de juin, Sayuri m’a appelée sur mon portable pour me dire qu’elle venait chez moi. C’était la première fois depuis un mois qu’elle me demandait de venir mais le ton de sa voix était trop pressant pour que j’essaye de discuter. Elle a sonné peu de temps après à la porte et prit à peine le temps de poser son parapluie et de retirer ses bottes moulantes pour me hurler presque :

— Sensei ! Il faut que vous m’écoutiez !

Et disant cela, elle m’a agrippé le bras si violemment que j’ai manqué de crier. Tout son corps tremblait et elle avait les larmes aux yeux.

— Quoi ? Mais qu’est-ce qu’il y a ?

— Vous vous souvenez le premier cours, quand vous m’avez montré sa photo, j’ai dit que je le connaissais… Et qu’il aimait les Japonaises.

— Je me souviens, tu m’as parlé de…

Par réflexe, j’ai baissé la voix pour dire « love-hotel ». C’était idiot : nous étions chez moi, dans le vestibule. Sayuri a hoché la tête, frénétique.

— Oui, oui, oui ! Mais je n’étais pas sûre. Jusqu’à ce matin.

Elle m’a expliqué qu’elle avait une amie qui travaillait dans un love-hotel et qui lui avait raconté que, parmi ses clients réguliers, il y avait un couple et que l’homme était français. Cet hôtel était équipé de caméras pour que les clients puissent s’amuser à se filmer pendant leurs ébats. Normalement, les images étaient effacées quand la chambre était rendue mais, sous le coup d’une intuition, Sayuri avait demandé à son amie de les copier. Elle sortit le CD et le mit dans le lecteur du salon.

Le visage de Jean-Christophe en gros plan, avec derrière les murs rose bonbon d’une pièce dédiée à l’amour. Il se recule et le voilà nu sous mes yeux. Une petite Japonaise en uniforme d’employée de bureau se glisse derrière et, sur la pointe des pieds, lui bécote le cou… J’ai mis du temps à reconnaître la traînée qui me volait mon mari : Kaori, la collègue si affable. Je l’aurais tuée mais les larmes montèrent les premières. A l’écran, mon mari se montrait tendre. Il effeuillait la fille qui glissait la main vers ses cuisses, cherchant sa verge.

Je tremblais si fort que Sayuri m’a prise par les épaules et m’a serrée. Je ne pouvais pas détacher mes yeux de mon mari en train de lécher la motte de sa maîtresse. J’ai pris la télécommande pour augmenter le son : je voulais l’entendre gémir, cette truie, et crier quand mon mari la prendrait en levrette. A la place du corps lisse et plat de cette fille, j’imaginais mes courbes, mes seins, mes hanches. Il avait les mêmes gestes, mais comment faisait-il pour ne pas voir qu’ils tombaient court sur ce corps réduit à une ébauche ?

J’ai regardé la vidéo jusqu’au bout, quand il lui a éjaculé sur le ventre. Sayuri me caressait les cheveux, douce et câline.

— Sensei, je sais que vous ne voulez plus de moi à cause de votre mari, mais il ne vous mérite pas !

Elle était rouge de colère, ou peut-être de désir… J’ai éclaté pour de bon en sanglots dans ses bras. Nous nous sommes aimées sur le divan, face à la télé. Par un effet tragicomique, l’image de Jean-Christophe est réapparue à l’écran au moment où la langue de Sayuri noyait ma rage dans un orgasme foudroyant.

Malgré les caresses de Sayuri, j’étais dévastée. C’est elle qui m’a soufflé le moyen de me venger et, le lendemain, je suis allée dans la tour où mon mari travaillait, apprêtée, parfumée et maquillée. Tachizawa-San, le patron de mon mari, m’a accueillie avec beaucoup de courtoisie. Il était à jeun et, cette fois, ne fit aucun commentaire sur ma beauté. Pourtant, il ne cessait de regarder mes cheveux blonds que pour couler un regard sur ma poitrine qu’il devinait sous le foulard que j’avais noué autour de mon cou.

Ce n’était pas à proprement parler un bel homme, mais sa personne dégageait une force presque palpable. A mesure qu’il a écouté mon histoire, son visage est devenu de plus en plus pâle. Il s’est mis à manipuler des papiers devant lui, à se frotter le crâne. J’ai fini par lui tendre le CD. Il l’a contemplé, l’air livide. Mon explication en japonais m’avait laissée à bout de forces. Etait-ce la fatigue ? Je me suis surprise à m’entendre dire que s’il punissait la fille, et évitait le scandale, il n’aurait pas affaire à une ingrate.

Mes paroles lui ont fait l’effet d’un électrochoc. Il s’est levé, m’a prise par le bras et a écarté un rideau pour m’ouvrir une porte que je n’avais pas remarquée. Elle menait dans une espèce de cagibi. Par l’entrebâillement, j’allais pouvoir suivre la scène. Kaori, seule, est entrée peu après.

Jamais je n’aurais cru qu’une telle violence pouvait sortir d’un homme comme Tachizawa-San. Le hurlement qui est sorti de sa gorge était comme des gifles lancées en travers du visage de Kaori et la laissa littéralement KO. Elle est tombée au sol, se tordant les mains. Je ne comprenais pas un dixième de ce qui était dit : le japonais de la fille était trop poli et les cris de Tachizawa-San étaient à peine intelligibles. Mais les mots « honneur » et « étranger » revenaient souvent, ainsi que « marié ».

La fille qui était entrée un moment plus tôt dans la pièce était belle et svelte, la finesse de son visage de poupée rehaussée par la sûreté de son maintien. Quand elle est sortie, c’était une loque, courbée en deux, malade de honte, les joues salies de larmes noires de mascara. J’ai contemplé mon triomphe. Le patron lui avait donné le choix entre la douleur et le déshonneur, elle avait bien sûr choisi de quitter la compagnie. Tachizawa-San a eu la délicatesse de ne pas me demander immédiatement sa rétribution, il s’est contenté de m’inviter à passer un week-end avec lui dans les hauteurs de Hakone, à une centaine de kilomètres à l’ouest de Tokyo. Je n’ai fait aucun commentaire, mais il était évident qu’en pleine saison des pluies il n’y aurait pas grand-chose à voir là-bas, à moins bien sûr de rester le nez sous la couette pendant tout le séjour. Bizarrement, cette idée m’a fait sourire.

CHAPITRE VI

Hakone

Ce soir-là, Jean-Christophe est rentré tôt. Il était visiblement choqué et j’ai eu du mal à ne pas rire en le voyant tourner autour du pot. Pauvre chou ! Après le départ sans explication de sa maîtresse, il avait été convoqué par son responsable qui lui avait fait comprendre que sa liaison était connue et que, pour l’intérêt de la société, on avait décidé de l’éloigner pour quelques mois dans une minuscule succursale du Kyushu. Sadique, je n’ai rien fait pour l’aider à « m’annoncer » la nouvelle.

Il craignait ma réaction en apprenant que j’allais devoir rester seule à Tokyo le temps qu’il trouve un logement. Plus encore, il craignait que la rumeur de son infidélité soit remontée jusqu’à moi. J’aurais pu crier, ou pleurer, au lieu de ça je l’ai réconforté. Je lui ai même promis de venir le voir, que ce serait l’occasion de fuir les foules de Tokyo et de voir le « vrai » Japon, celui des rizières et des montagnes.

Ce soir-là, il m’a fait l’amour comme si c’était la dernière fois et peut-être qu’il sentait qu’il était en train de me perdre. Je lui ai laissé accès à ma bouche, à mes seins, à mon sexe et il m’a bue comme un assoiffé. De mon côté, j’étais ballottée entre plaisir et douleur car à chaque fois que ses caresses ou la raideur de son sexe me faisaient perdre pied, les images de lui faisant l’amour à Kaori me revenaient en tête. Ne l’avait-il pas caressée, elle aussi ? Et baisée ?

Il est parti deux jours plus tard. Je l’ai accompagné à l’aéroport. Quand son avion a décollé de la piste de Haneda, je me suis sentie infiniment libre. Tachizawa-San m’attendait dehors, souriant, habillé dans un très beau costume gris perle. Il m’a fait monter dans sa voiture en m’expliquant qu’elle nous permettrait de nous déplacer sans contrainte pendant le week-end : nous étions en route pour Hakone. Pendant le trajet, j’ai écouté la pluie battre les carreaux, un peu intimidée par les sièges en cuir et le tableau de bord en bois rare.

Il avait réservé une chambre dans une auberge de style traditionnel qui surplombait le lac et qu’on devinait à travers le rideau de pluie. Tachizawa-San prétendait que cet hôtel, ou ryokan, avait au moins cent ans. Nous nous sommes installés. Le sol était en tatami. Dans un recoin, deux yukata savamment pliés semblaient nous attendre. J’avais remarqué en entrant que tous les clients portaient des kimonos légers identiques, je comprenais maintenant : ils étaient fournis par l’hôtel. Tachizawa-San m’expliqua comment le nouer. J’avais pensé qu’une fois seul avec moi il en aurait profité mais je me trompais. Cet homme était un trésor de délicatesse, il me laissa un moment seule pour que je puisse m’habiller sans être importunée par sa présence puis me conduisit aux bains des thermes dépendants de l’hôtel.

La fin de journée fut délicieuse. Après le bain, un repas japonais nous attendait dans notre chambre. Tachizawa-San m’a expliqué chaque élément de cette farandole de petits plats. Sous la table, pourtant, un autre discours avait lieu. Sa main effleurait mon genou, mon pied glissait contre sa jambe. Quand la femme d’étage a desservi le dernier plat, j’étais grisée. L’alcool n’était pas le seul responsable : cet homme aux airs de gentleman m’excitait terriblement.

Tachizawa-San m’a attirée à lui et a ouvert largement mon yukata. En me rhabillant, après le bain, je n’avais pas mis de soutien-gorge. Il s’est emparé de ma poitrine, suçotant un sein tout en caressant l’autre. Ses mains étaient douces, ses caresses plus encore. Elles me donnaient l’impression d’être un bibelot fragile, une poupée. L’image de Jean-Christophe allongé sur le corps lisse et fragile de sa maîtresse japonaise m’est revenue brutalement en tête. Tachizawa-San m’a attirée à lui, je l’ai laissé m’allonger sur le dos, écarter mes cuisses et retirer ma culotte.

Du pouce et de l’index, il a écarté les lèvres de mon sexe, qu’il a goûté du bout de la langue. Il avait une manière bien à lui de me lécher : ses doigts n’écartaient que le bas des lèvres, là où elles se rejoignent pour devenir peau tendre et trou du cul. En même temps, il aspirait mon clitoris et tout le haut de mon con. Il m’a fait venir comme ça, le dos contre les tatamis, jambes écartées. J’aurais cru qu’il me pénétrerait immédiatement après, je me trompais : il m’a aidée à remettre mon yukata et m’a annoncé, avec un sourire charmeur, qu’il avait réservé un des bains rien que pour nous.

CHAPITRE VII

Les bains

La salle était vaste, le sol et les murs recouverts de bois. Dans le fond, il y avait les bains eux-mêmes, grands comme une piscine et fumant dans l’atmosphère pourtant surchauffée. Un petit coin dépassait de l’auvent et était à l’air libre : la pluie, qui ne s’était pas arrêtée un instant de la journée, y faisait crépiter la surface. Je me suis déshabillée en observant du coin de l’œil Tachizawa-San en train de faire de même. Il a surpris mon regard et m’a souri.

Contre un des murs, il y avait des petits tabourets alignés, avec devant chacun d’eux une pomme de douche, du savon, différents shampoings. Tachizawa-San m’a fait signe de m’asseoir. Il s’est accroupi derrière moi pour me savonner et me frictionner. Normalement, ce sont les femmes qui frictionnent les hommes, c’est en tout cas ce qu’il m’a expliqué, mais, depuis qu’il m’avait vue, il rêvait de le faire.

Je me suis donc laissé masser, heureuse de sentir le jet d’eau tiède sur mon corps. Au fur et à mesure, les caresses sont devenues plus précises, plus insistantes sur mes seins lourds, mes hanches, mes cuisses et mes cheveux blonds. Il évitait soigneusement mon sexe et, pourtant, j’étais déjà furieusement excitée. Quand il s’est arrêté et est venu s’asseoir sur le tabouret voisin, j’ai réprimé un grognement avant de comprendre : c’était mon tour.

Je l’ai donc lavé. Sa peau était étonnamment ferme pour un homme de son âge. Il m’a expliqué comment mettre le savon sur ma poitrine et le faire mousser dans son dos avec de grands mouvements circulaires. Il m’a montré comment le frictionner avec une serviette chaude. J’avais du mal à me concentrer : son sexe était là, sous mes yeux, en érection, et pourtant, cet homme faisait comme si tout était naturel. Je n’en pouvais plus d’attendre et je me suis saisie de sa verge. Il a eu un petit rire et a étendu la serviette sur ses genoux.

Je l’ai caressé en aveugle, à genoux à ses pieds. Il s’est saisi d’un sein, froissant délicatement mon téton. Ma chatte me brûlait et j’avais une furieuse envie de sa bite. Quand je le lui ai dit dans mon japonais hésitant, il a eu le même petit rire gêné… J’avais peut-être rompu un tabou en exprimant mon désir ? Il m’a prise par la main jusque dans le bain. L’eau était bouillante… Je me suis déplacée doucement vers la partie à l’air libre : la pluie qui tombait toujours avait rafraîchi ce coin du bain juste assez pour qu’elle soit supportable.

Il a attendu que je m’habitue à la chaleur avant d’écarter mes grandes lèvres et de me doigter. J’ai râlé de plaisir. Il s’est enfin collé contre moi. Son sexe épais a exploré lentement toute la longueur de ma chatte. J’ai agrippé ses bras. Il a fait un mouvement tournant puis, tout doucement, a commencé à limer. Jamais je n’avais connu un homme si maître de son corps. Il ne se précipitait pas et, au lieu de l’éblouissement presque immédiat que je connaissais si bien avec Jean-Christophe, c’était une lente ascension où chaque étape avait le temps d’être savourée, digérée, comprise.

L’orgasme que j’ai connu dans le bassin ce soir-là m’a fait ouvrir les yeux. Il n’existait pas une façon de jouir mais des centaines. Tachizawa-San m’avait procuré une ivresse si forte qu’il me semble que j’ai perdu conscience et en même temps le plaisir fut bien plus intime que celui que mon mari me donnait : pas de cris, pas de convulsion… Une jouissance centrée sur moi. Est-ce que cela venait de sa manière de me faire l’amour, tout en retenue, ou bien est-ce que c’était la personnalité de mon partenaire, si différente de celle de mon mari, qui était la source de ces sensations inédites ?

Tachizawa-San est sorti de moi, sa verge toujours intacte, et m’a demandé avec délicatesse de lui permettre de jouir dans ma bouche. Je commençais à souffrir de la chaleur de l’eau et il s’est remis sur le tabouret. Je lui ai donné mon meilleur pompier ce soir-là. Sa bite était juste assez courte pour que je la prenne totalement dans ma bouche, le gland au fond de mon palais, ma langue libre de s’enrouler le long de la hampe ou de titiller le frein. Je l’ai senti venir et je me suis reculée juste assez pour que seul son gland soit dans ma bouche.

Les yeux levés sur son visage rougi par le plaisir, je l’ai regardé le temps qu’il éjacule dans ma bouche. Avec un sourire, j’ai avalé. Cela l’a surpris et il m’a complimentée. Quand nous sommes enfin sortis, après une autre trempette dans le bain, je n’étais plus aux yeux de Tachizawa-San l’épouse d’un employé venu d’Europe, mais bel et bien une femme capable de lui donner du plaisir… Et le plus étrange était que cela me convenait parfaitement !

CHAPITRE VIII

Handicap

Nous avons passé la nuit ensemble. Cet homme m’avait fait l’amour, je l’avais sucé et je n’éprouvais rien, ni remords, ni honte, je me sentais juste bien, comme lavée par le plaisir. C’est peut-être pour ne pas briser cette impression que j’ai refusé de recommencer le lendemain matin, parce que je ne voulais pas rompre le charme. Nous avons mangé le petit déjeuner ensemble, du riz, du poisson grillé, une soupe salée aux coquillages, puis nous sommes sortis sous un ciel plombé mais sans pluie et nous avons pris la voiture.

Sur la route, il m’a demandé mon handicap au golf et a fait les yeux ronds quand je lui ai répondu que je n’étais jamais allée de ma vie sur un green. Il s’est alors lancé dans une longue explication sur ce sport, son histoire, ses avantages. J’ai vite perdu le fil et je me suis contentée de regarder le paysage : la forêt d’abord, puis nous avons passé un col. En contrebas s’étendait un lac immense, dominé au fond par la silhouette du mont Fuji. Tachizawa-San a souri en voyant mon air étonné. « Depuis le terrain de golf, a-t-il dit, la vue est encore plus spectaculaire. »

Un employé du club est venu l’aider à sortir son matériel du coffre et nous a conduits à l’intérieur. J’ai bien vu le regard que le garçon me lançait par en dessous, pensant que je ne le voyais pas. Il y avait du désir, mais aussi du mépris. Soudain, j’ai réalisé que pour lui, j’étais une poule de luxe, une fille que Tachizawa-San avait louée comme on le fait d’une voiturette ou d’un boy pour la journée.

Le green était très grand. Nous avons trouvé un endroit calme et mon compagnon m’a donné ma première leçon de golf sur l’herbe détrempée. D’abord, il m’a montré comment tenir le club et, comme je n’étais pas très douée, il s’est mis derrière moi, m’a enlacée, pour doucement guider mon premier swing. Maintenant ce n’était plus ma maladresse qui me faisait rater la balle mais mon trouble à le sentir tout contre moi. L’odeur de son after-shave éveillait des souvenirs d’odeurs plus intimes, le contact de ses mains sur les miennes me rappelait nos caresses de la veille. Et puis ce bâton que je devais manier à deux mains en gardant les jambes écartées, c’était à la fois si obscène et si excitant.

J’en aurais presque oublié le boy… Il avait tout vu et, bien que son visage soit resté impénétrable pendant toute la leçon, il était évident qu’il se rinçait l’œil. Le plus bizarre était que cela m’excitait encore d’avantage. Devant ce garçon, je me suis rêvée call-girl croqueuse de diamants et ce personnage m’avait si bien rempli la tête et les sens qu’à l’heure du repas j’étais devenue prête à tout. Je crois que sans le cinéma intérieur qui avait joué en moi toute la matinée, je n’aurais jamais accepté ce que Tachizawa-San m’a proposé ensuite avec un naturel qui aujourd’hui me semble incroyable.

Pour le repas, il avait réservé un petit pavillon de bois qui donnait sur le lac. Un taillis de bambous nous masquait des golfeurs que nous entendions de temps à autre et qui passaient ainsi à quelques mètres de nous sans nous voir. Le jeu a commencé innocemment : il a voulu retirer mes chaussures humides mais ne s’est pas arrêté là et m’a fait asseoir sur le rebord de la terrasse, à l’abri sous l’avancée du toit. Il a alors retiré mes chaussettes. « Vous avez les pieds mouillés, vous risquez de prendre froid », a-t-il dit et, sans attendre ma réponse, il a saisi mon talon pour poser une série de baisers tendres depuis la cheville jusqu’aux orteils. Je suis restée interdite à le regarder faire. Cela ne chatouillait pas, c’était même plutôt agréable, surtout quand il a passé la langue sur le repli de chair à la base du gros orteil.

Il me tenait fermement le haut de la jambe et le contact de sa main chaude sur ma cuisse m’a fait perdre la tête. Je l’ai attiré à moi, il s’est assis à mes côtés, nos lèvres se sont trouvées. Nous nous sommes embrassés. Pour moi, notre relation commence à cet instant : bien sûr nous avions fait l’amour la veille, mais c’était pour moi une manière de payer une dette. Ce baiser, c’est librement que je l’ai donné et il marque le moment où Tachizawa-San est devenu mon amant. Il m’a attirée contre lui, sa bouche collée à la mienne, ses lèvres aspirant ma langue, et m’a demandé de me mettre nue. Il m’a regardée faire en se versant un peu de saké dans sa tasse. L’air était vif, je frissonnais. Le Japonais m’a fait allonger sur le sol. J’entendais une discussion, de l’autre côté de la haie. Tachizawa-San est venu entre mes cuisses, ses mains et sa langue sont venues effleurer mon clitoris avant de plonger au creux de mon sexe. J’ai dû faire de gros efforts pour ne pas gémir. A trois pas de là, la conversation continuait.

J’étais pantelante quand sa bouche a enfin quitté mon entrecuisse. Il s’est allongé contre moi sans même se déshabiller, sa main est venue parcourir mon corps : mes hanches, toujours, puis mon ventre, mes seins. A l’oreille, il m’a soufflé que ma peau était magnifique, qu’il n’en avait jamais vu de pareille. J’ai eu envie de lui demander s’il avait déjà connu une occidentale avant moi mais ma question a éclaté comme une bulle de savon quand il m’a pénétrée.

Une fois encore, j’ai été surprise par la lenteur délibérée de ses gestes, sa confiance en lui aussi : son bassin tournait lentement, brassait mon sexe. Là où Jean-Christophe se pressait d’aller droit au but, Tachizawa-San prenait son temps. J’ai eu un instant l’image du lièvre et de la tortue devant mes yeux, et puis cela aussi a été emporté. Le plaisir ressemblait au Rhin que j’aimais aller regarder quand j’étais petite : lent et vaste. Parfois les sensations m’écrasaient, me faisaient perdre le souffle et parfois au contraire cela se contractait aux limites de mon corps qui était alors si réceptif que j’avais l’impression de jouir des cheveux, des ongles et de tous les membres. Le Japonais est resté planté en moi, un sourire aux lèvres. Parfois il se penchait pour voir son sexe fouiller mes chairs. J’ai fermé les yeux, concentrée sur le plaisir, quand j’ai entendu un bruit.

Une branche morte a craqué dans le taillis. C’était peut-être juste le vent mais l’idée que quelqu’un était caché au milieu des bambous en train de nous observer a précipité mon orgasme. Tachizawa-San l’a senti et a accéléré. J’ai joui comme ça, nue, le Japonais planté en moi. Nous sommes restés un long moment dans les bras l’un de l’autre. Quand enfin je me suis rhabillée, j’ai remarqué que le sexe de mon compagnon était toujours dressé. Alors, sans qu’il ne me demande rien, je me suis collée à lui et j’ai plongé vers son entrejambe.

Je l’ai sucé en aspirant très fort, une main en train de malaxer ses testicules pendant que je le branlais de l’autre aussi vite que je pouvais. J’ai senti son corps se tendre et puis il a joui dans ma bouche. Cette fois encore je l’ai bu. Ce n’était pas bon à proprement parler, mais j’en avais envie et cela suffisait. J’ai terminé en donnant de petits coups de langue autour du gland, sur le frein, comme pour nettoyer cette bite qui m’avait donné tellement de plaisir.

En fin d’après-midi, il m’a raccompagnée à la gare dans sa très belle voiture. La journée s’était passée de façon paisible, nous étions allés en téléphérique en haut de l’à-pic surmontant le lac. Au moment où nous nous sommes quittés, il a rougi un peu en me disant : « J’aimerais vous revoir. ». Je me suis entendu répondre « oui » et j’ai sauté dans mon train sur le point de partir.

Je suis arrivée à Tokyo moins de deux heures plus tard. Sur le répondeur m’attendaient plusieurs messages de Jean-Christophe. Le pauvre garçon était tellement tracassé par son travail et son sentiment de culpabilité qu’il ne trouvait même pas le temps de s’inquiéter de mon absence… Je l’ai appelé et je lui ai raconté des bobards qu’il a avalés avec la reconnaissance d’un bébé tétant sa mère. Dans la foulée, j’ai téléphoné à Sayuri.

CHAPITRE IX

Code-barres

Sayuri était enthousiaste en entendant mon histoire et je crois que l’idée que j’aie un amant la rendait absolument heureuse. Nous étions dans un café en train de siroter une boisson brûlante : la chaleur dehors avait beau être étouffante, l’air conditionné dans le centre commercial me faisait presque grelotter.

— Il est comment ? Grand ? Petit ? C’est pas un code-barres au moins ?

— Un quoi ?

— Un code-barres. Tu sais, les vieux chauves qui peignent leurs cheveux sur le haut du crâne, vu d’en haut ça fait comme les codes-barres qu’on voit sur les produits en magasin !

Et elle a éclaté d’un grand rire qui fit se retourner les autres clients du café. Tachizawa-San n’était pas un code-barres. J’ai décrit à mon amie son visage, ses vêtements, ses tics même.

— Oh, mais si c’est un vieux tu devrais t’habiller plus comme une jeune avec lui… Tous les pépés fantasment sur les lycéennes, c’est connu.

— Mais de quoi tu parles ?

— Si, si ! Je l’imagine parfaitement en train de collectionner les petites culottes. Un vrai pervers !

— Mais je n’ai jamais dit que je voulais le revoir !

— Allons, tu en crèves d’envie, et puis d’ailleurs pourquoi tu ne le ferais pas ?

— D’abord tu oublies que je suis mariée…

Elle haussa les sourcils et lapa dans son gobelet en carton sans me lâcher du regard, j’ai repris :

— Et puis imagine que je tombe sur une voisine, ou qu’un collègue de Jean-Christophe nous surprenne…

— Moi aussi, si j’étais dans mon village du Tottori, je m’inquiéterais des gens. Mais ici, à Tokyo, étrangère en plus, et libre avec ton mari parti, il n’y a pas de raison de s’embêter.

Elle avait raison, bien sûr. Le soir même, un bouquet est arrivé avec une carte de Tachizawa-San. Le lendemain, il m’a téléphoné et, trois jours plus tard, je le retrouvais dans un immeuble un peu décrépit près d’Asakusa. C’était la fin de journée mais la température refusait de descendre, on se serait cru dans une étuve. Je portais en conséquence une robe en coton légère, un peu transparente. Tachizawa-San, par contre, était cintré dans son costume sans avoir l’air de souffrir ni même de transpirer. Pourtant ce qui m’a étonnée le plus, c’est de le voir arriver dans le même taxi qu’une femme encore très belle bien qu’elle ait facilement dix ans de plus que lui. Il la traitait avec beaucoup de tendresse et, à voir le kimono brun et les cheveux gris acier ramenés en chignon de la femme, je me suis imaginé que c’était sa mère que, pour une raison obscure, il souhaitait me présenter.

Un salon était réservé. Au centre, un futon était étendu, sans couverture. La femme m’a demandé quelque chose dans un japonais archaïque et Tachizawa-San m’a traduit cela en japonais courant : il s’agissait de me déshabiller… Il a eu beau m’expliquer que c’était une masseuse hors pair, cette exigence m’a un peu choquée. Sentant mon hésitation, ou peut-être était-ce ce qu’elle faisait quoi qu’il arrive, la Japonaise a ouvert son kimono. En dessous, elle portait un genre de sous-vêtement que je supposais être traditionnel et qui consistait en des bandes de tissu blanc comprimant sa maigre poitrine. Sentant que je ne me déshabillais toujours pas, elle s’est retournée.

C’est alors que j’ai vu le tatouage qui couvrait son dos et dépassait du « soutien-gorge » : c’était un tableau polychrome de toute beauté représentant une femme aux longs cheveux noirs dans une pluie de pétales de cerisier et faisant face à un gnome verdâtre à l’allure lubrique… J’ai voulu poser une question mais Tachizawa-San a coupé court : il m’expliquerait tout si je voulais bien me mettre nue et me laisser masser.

J’ai donc obéi. La femme a d’abord passé une huile sur mon corps, puis elle m’a enjambée, fait croiser les bras et commencé le massage. Elle utilisait principalement les surfaces dures de son corps : le bord de ses paumes, ses coudes, ses genoux même, pour presser différents points de mon corps. Au début, c’était un peu désagréable mais, peu à peu, j’ai senti s’éveiller les nerfs qu’elle pressait avec tant de vigueur.

Cela a commencé au creux du dos, s’est diffusé à mes seins, mes cuisses, mon sexe. Ce dernier s’est mis à mouiller et pourtant personne ne me caressait, au contraire ! La vieille poussait de tout son poids juste en dessous des omoplates, sans se soucier apparemment du drap que j’étais en train de souiller de cyprine. Car je coulais maintenant comme une fontaine. Jamais je n’aurais cru cela possible : j’avais toutes les marques de l’excitation sexuelle mais en gardant la tête parfaitement claire. J’aurais pu mouiller comme ça indéfiniment sans jamais jouir mais la vieille a stoppé brutalement ses caresses, s’est rhabillée et est sortie à reculons, le corps courbé en deux.

— Tachizawa-San, venez !

Ma voix était absolument limpide, sans les notes fauves qui la teintent habituellement quand je suis prête à l’amour. Il s’est déshabillé et m’a rejointe sur le futon.

Il a commencé par me boire et jamais ce verbe n’a mieux décrit ce qu’il m’a fait : j’étais une fontaine, il s’est abreuvé à ma source. C’est en sentant ses mains parcourir mes cuisses avec lenteur que j’ai réalisé les similitudes entre ses caresses et les techniques de massage de la femme. J’ai explosé en cris quand il a planté sa langue dans le trou de ma chatte.

Ma peau n’était pas plus sensible seulement, à chaque fois qu’il me touchait, le contact semblait se répercuter au creux de mon ventre puis irradier dans mon sexe. J’ai supplié Tachizawa-San pour qu’il me baise. Rien d’autre ne comptait et quand enfin son sexe est rentré en moi, j’ai replié mes jambes derrière son dos pour être sûre qu’il ne s’échappe plus et qu’il reste là, planté. Je n’avais même pas besoin qu’il bouge, juste qu’il me remplisse.

Il m’a fait l’amour sans se presser, avec des mouvements infimes, comme s’il savait exactement ce que je ressentais. Le plaisir m’a clouée au ciel, je ne distinguais plus les périodes d’extases des autres, plus calmes. C’était si bon que cela noyait tout. C’était si fort même que je pense avoir perdu un instant l’esprit, parce que je ne me souviens pas de la façon dont ça s’est arrêté : à un moment Tachizawa-San allait et venait entre mes cuisses et je jouissais comme jamais, le suivant il était debout, en train de se rhabiller, regardant sans dégoût le matelas taché sous mes fesses.

CHAPITRE X

Hanako

Tachizawa-San a mis du temps à m’expliquer qui était la femme et je pense que c’est la première fois que j’ai vu de la pudeur chez cet homme qui traitait tout ce qui avait rapport au sexe avec un naturel et un aplomb remarquables. Voici l’histoire telle qu’il me l’a racontée.

Cela se passait il y a un peu plus de quarante ans. Tachizawa-San, alors jeune étudiant, louait une chambre minable du quartier de Yanesen. Au rez-de-chaussée, un tatoueur avait ouvert une boutique. Les commentaires allaient bon train dans le quartier sur cet homme. On disait ainsi que malgré son jeune âge – il avait à peine trente ans – c’était déjà un maître de l’irezumi, la technique de tatouage traditionnelle. Les voisins se plaignaient aussi de la clientèle yakuza qui venait régulièrement dans l’échoppe et c’est vrai que personne n’aime croiser des membres de la pègre sur son palier.

Pourtant, ce qui excitait le plus les commérages, c’était la jeune femme du tatoueur, Hanako. Cette fille trop belle était soupçonnée d’avoir travaillé un temps dans un bordel pour GI américains avant que le tatoueur ne la rachète à son souteneur et ne l’épouse. On murmurait aussi qu’elle avait été son premier modèle, qu’elle portait un tatouage lui couvrant tout le dos et que c’était pour ça qu’elle ne venait jamais aux bains publics pourtant tout proches. Bref, le couple n’avait pas beaucoup de relations et c’est peut-être pour ça que le jeune Tachizawa-San est devenu aussi vite un intime : ils n’avaient pas le choix.

Il a pris l’habitude de passer les voir le soir, avant le repas. Parfois, le tatoueur l’envoyait faire une course et, quand elle était accomplie, il lui offrait un bol de ramen ou quelques cigarettes. Parfois, aussi, il lui demandait de ramener sa femme. Cela se passait en général à la fin du mois, quand les salaires étaient versés. Sa femme se maquillait, mettait son plus beau kimono et disparaissait. Elle allait toujours dans les mêmes bars de Kabuki-cho mais, si son mari venait la chercher, gare ! Elle faisait une scène, le traitait d’impuissant (ce qui était peut-être bien vrai), l’accusait de prostitution (en la forçant à coucher avec ses clients, membres du yakuza pour la plupart) et était même prête à le battre.

Le tatoueur utilisait donc Tachizawa-San comme intermédiaire. Ce dernier courait les bars, cherchant après Hanako, luttant contre la montre car une fois ivre, celle-ci s’empressait de suivre le premier homme venu pour une nuit de sexe. Pourtant, à chaque fois que Tachizawa-San la retrouvait, elle se mettait à pleurer et le suivait sans discuter. « Ah, tu m’aimes bien, hein, petit ! Toi tu m’aimes, tu n’es pas comme tous ces pervers qui pensent qu’à me baiser. » Et là, accrochée à son bras, elle criait ce mot « baiser » à plein poumons. Bien sûr les gens dans la rue ou dans le métro faisaient mine de n’avoir rien entendu.

Une chose était vraie : Tachizawa-San s’attachait peu à peu. La chercher dans les vapeurs d’alcool et les rires gras des bars, c’était déjà partager son intimité. Et puis je l’ai dit, elle était très belle. Un soir donc, naturellement, elle s’est collée à lui un peu plus que de coutume et l’a entraîné dans une ruelle sombre. Là, entre deux poubelles, elle a ouvert son kimono et l’a laissé voir son tatouage. Comme il restait sans voix, elle lui a dit d’une voix avinée : « Eh bien, qu’est-ce que tu attends, sors ton machin ! C’est bien de ça dont tu as envie ! »

C’est vrai qu’il avait envie d’elle. Sa bite lui faisait mal, tendue qu’elle était sous son sous-vêtement étriqué. Trouvant qu’il était trop lent, Hanako s’était approchée de lui puis, agenouillée, elle avait ouvert sa braguette. Le jeune homme avait souvent rêvé d’une scène pareille, mais ce qu’il n’avait pas anticipé, c’était la technique de la fille. Ce que moi-même j’ai vécu entre les mains d’Hanako, l’usage de points de pression pour provoquer une excitation sans que le sujet ne puisse rien faire d’autre que gémir et jouir, Tachizawa-San l’avait connu des décennies auparavant, cette nuit-là dans la ruelle. Elle ne l’avait pas sucé, pas baisé (« Je ne fais pas ça dans la rue comme une chienne », avait-elle dit) mais juste caressé. Et cela avait suffi : le jeune garçon était tombé amoureux.

Lui qui n’avait jamais connu de femme, il s’est persuadé que c’était celle-là et nulle autre. Il descendait parfois à l’atelier sans faire de bruit, pour l’observer faire le ménage ou bien servir le thé aux clients de son mari. C’est ainsi qu’il a découvert qu’effectivement ce dernier l’obligeait à coucher avec certains hommes dont il dessinait le tatouage. Peu à peu, entre confidence de l’épouse et voyeurisme, Tachizawa-San a compris ce qu’il se passait : le tatoueur estimait que la peau répondait mieux à l’introduction des couleurs si le sujet était dans un état d’excitation sexuelle intense. Il demandait donc à Hanako d’utiliser ses techniques de points de pression pour exciter ses clients au moment de la mise en couleur.

Quand il a appris ça, Tachizawa-San a supplié Hanako de le suivre. « J’ai un peu d’argent, disait-il, nous pouvons nous enfuir. J’ai un cousin à Nagoya, il me trouvera du travail. » Elle s’est contentée d’en rire. Elle connaissait trop bien les hommes pour se laisser illusionner. Un soir enfin, elle est montée dans la chambre miteuse du garçon et a couché avec lui.

Il m’a décrit la scène : la lumière tombait d’un réverbère un peu plus haut dans la rue. Ils étaient tous les deux nus. Le tatouage brillait dans son dos. Tachizawa-San a plongé le nez dans les replis de sa chatte. Elle l’a guidé puis, avec un sourire un peu triste, elle a sorti un ruban de soie de sa poche qu’elle a mordu à pleines dents tout en le branlant. Quand son érection a été au maximum, elle a noué le lien à la base de sa verge et, sans attendre, a plongé le sexe en elle.

Cette nuit-là, Tachizawa-San a appris la lenteur. Plusieurs fois il a été sur le point de jouir mais, à chaque fois, le ruban et la sensibilité de sa partenaire, qui réduisait au minimum le mouvement du bassin dès qu’il était au bord de venir, l’ont empêché d’aller au bout. Ce jeu de frustration et de plaisir a pris fin seulement après plusieurs heures. Hanako s’était mise à quatre pattes. Tachizawa-San, la verge enfin libre de tout lien, allait et venait derrière elle, avec l’impression d’être le gnome dans le tatouage qu’il avait sous les yeux et qui semblait s’animer à mesure que la fille jouissait.

C’est ce soir-là, m’a dit Tachizawa-San, qu’est née sa fascination pour les tatouages, en particulier sur le dos des belles femmes. Je n’ai fait aucun commentaire mais il semblait bien qu’il gardait aussi un attrait pour les femmes mariées… Quoi qu’il en soit, l’histoire s’est terminée après cette unique nuit d’amour : le lendemain Hanako a disparu et il a fallu un hasard et beaucoup de temps pour que Tachizawa-San la retrouve, trente ans plus tard, le visage marqué par la vieillesse.

CHAPITRE XI

Strip-tease

L’été, cette année-là, a semblé interminable. Jean-Christophe se lamentait au téléphone car j’avais refusé de venir le voir pour une semaine de vacances dans le Kyushu. Pour être parfaitement honnête, je ne pensais qu’à sortir avec mon amant japonais. Ce qui me fascinait le plus chez lui était sa capacité à me faire entrer dans les lieux les plus incongrus sans que jamais sa présence semble déplacée. Nous pouvions passer un après-midi à l’ombre d’un petit parc romantique à regarder bruisser un bosquet de bambous pour ensuite passer la soirée dans un club de strip-tease… Avec lui, tout semblait possible.

Je me souviens bien de la soirée du strip-tease. J’étais un peu ivre quand Tachizawa-San m’a fait monter dans le taxi qui nous a conduits à Shinjuku. C’était en haut d’une forte côte dominant l’avenue. Au loin, au niveau de l’artère principale, je distinguais la foule venue faire du shopping dans ce quartier à la mode mais la rue où nous étions était calme. Du club, je ne voyais qu’un haut mur gris avec une porte encadrée de photos de filles et d’images dans le style manga. Un peu timidement, j’ai suivi Tachizawa-San qui avait poussé la petite porte et nous sommes entrés.

Dans le vestibule, un homme d’une trentaine d’années en jeans et T-shirt avec un appareil photo énorme autour du coup parlait avec un jeune garçon aux airs de fille et que j’ai pris pour un employé du club. Il a répondu d’un signe de tête amical au salut de Tachizawa-San et nous a ouvert la porte de la grande salle. Mon amant a attendu que nous soyons entrés pour me souffler à l’oreille que l’homme à l’appareil photo était très connu dans le milieu. Cela m’a inquiété : un tel artiste n’allait-il pas attirer des foules ?

J’ai été rassurée en réalisant qu’il n’y avait là que quelques clients. Dans un coin, un homme en costume sombre, avec des lunettes noires incongrues dans la pénombre, faisait les cent pas. Tachizawa-San m’a discrètement expliqué que c’était une vedette avec sa propre émission à la télé. Une table près de la scène était déjà occupée par deux hommes âgés et mon amant me les a présentés. Le premier, au crâne lisse et à l’air doux, m’a saluée avec bonhomie. Le second, sec et nerveux, m’a détaillée les lèvres pincées avant de me tendre une main noueuse aux doigts tâchés de noir : c’était, je l’ai compris ensuite, le maître tatoueur dont on m’avait parlé.

Peu de temps après, la lumière s’est éteinte dans la salle et nous avons rejoint une table à tâtons. Le photographe est monté sur scène et a fait un discours fleuve d’où il ressortait qu’on allait donner un spectacle en l’honneur du vieux tatoueur. Le silence s’est fait et une fille est entrée sous les projecteurs.

Elle était petite, avec un profil à la fois fin et sensuel. La peau brune, les yeux grands et très peu bridés, les lèvres épaisses que je devinais facilement boudeuses. A la voir, il était facile de deviner son origine : les îles du Pacifique, peut-être Tahiti…

Le photographe a vérifié rapidement son matériel pendant que les autres invités fumaient ou buvaient en silence. Tout était prêt et une musique flûtée s’est élevée des haut-parleurs dispersés dans la pièce. C’est quand la fille a commencé à se déshabiller que j’ai compris pourquoi Tachizawa-San et ses amis l’avaient fait venir : son dos, ses flancs et ses cuisses étaient couverts d’un tatouage monochrome. D’abord je n’ai vu qu’une masse indistincte de courbes sans signification et d’ailleurs à demi masquées par les mains pudiques de la fille qui cachait ainsi les replis de son sexe. Mais quand elle s’est mise à marcher vers le vieillard, le tatouage a ondulé au point de faire apparaître un motif. Le photographe la mitraillait et les « clics » de l’obturateur semblaient donner à la fille un rythme plus encore que la musique qui prenait pourtant des allures de chant tribal.

Imperceptiblement, elle s’est mise à marquer le tempo du pied. Ses mains restaient plaquées sur son entrecuisse mais ses coudes s’élevaient comme s’ils allaient prendre leur envol. De la tête, elle scanda le rythme une fois, puis deux. Ses cheveux tournoyaient maintenant dans l’air. Ses gestes avaient pris de l’ampleur et les mouvements de son corps libéraient le sens du tatouage : là où il n’y avait eu qu’entrelacs, nous devinions maintenant un visage, des nuages, un félin prêt à bondir…

Les mains de la fille ont jailli, elle a tourné sur elle-même et s’est posée face à nous, cuisses écartées, en poussant des petits cris rauques. Mon regard a plongé vers son sexe. La motte était rasée et couverte des mêmes entrelacs qui couraient le long des grosses lèvres et jusque dans le pli menant aux fesses. Le chant de la fille a repris – car je pense que les cris qu’elle poussait étaient en fait un chant : elle a basculé la tête, a hululé, s’est courbée en arrière au point que ses cheveux touchent le sol et, toujours jambes ouvertes, elle a écarté les lèvres du sexe avec l’index et le majeur de la main droite.

Cela a été si soudain que plusieurs d’entre nous ont éclaté de rire… Pourtant nous sentions tous la séduction de cette fille, de sa peau, de son tatouage et de son sexe rose ouvert sur un trou sombre comme une caverne. Un ultime flash a crépité, puis la fille s’est relevée. L’instant était passé. On l’a fait descendre de l’estrade et le tatoueur s’est approché à petit pas. Il a commencé par palper sa peau nue et j’ai senti un frisson comme s’il s’était agi de moi que ces mains fines examinaient. Tachizawa-San l’a senti. Il s’est rapproché de moi et a posé son bras contre le mien. Il m’a soufflé à l’oreille : « Si vous voulez, il peut aussi regarder votre peau… C’est un honneur qu’il accorde peu vous savez… ». Et, comme j’allais répondre, il a ajouté : « En privé, bien sûr ».

J’ai rougi car l’étude du tatouage du modèle devenait torride : le maître avait bien commencé par des gestes professionnels mais la fille, excitée peut-être par la danse, a pris la main du vieillard et l’a posée sans détours sur son sexe. Elle a grogné, a montré les dents et a basculé le bassin pour se frotter à la main. Le vieillard s’est contenté de poser sa main libre sur le front de la fille et a appelé le jeune homme en costume que j’avais pris pour un employé du club. La fille a lâché la main à regret et le jeune garçon, très rouge, s’est placé entre ses cuisses.

Les autres invités s’étaient approchés pour mieux voir. Quelqu’un a crié pour qu’on ait de la lumière et un projecteur s’est brutalement allumé sur le couple. Le garçon était à genoux, le nez collé contre le sexe que la fille gardait ouvert tout en se titillant elle-même le clitoris. Le garçon pointait la langue, léchait, suçait. La fille, laissant enfin son sexe, a attrapé la tête du garçon et l’a enfoncée d’un geste impatient. Cela a plu aux invités, l’homme aux lunettes noires a eu un ricanement méchant, quelqu’un a applaudi.

Le tatoueur n’avait pas quitté la fille d’un pouce : il poursuivait son examen, pinçait parfois un coin de peau à la manière d’un marchand étudiant un morceau de tissu sous différents angles. Tachizawa-San m’a soufflé à l’oreille que le maître était connu pour travailler sur des peaux au moment où le plaisir sexuel bouleversait la chimie des corps. C’est comme ça qu’il parvenait à créer les couleurs incomparables de ses tatouages.

L’examen était terminé. La fille se rhabillait dans un coin pendant que le photographe montrait à la star aux lunettes noires et au moine les photos sur son Power book. Tachizawa-San s’est approché du maître et l’a guidé par le coude. Dans un coin, un paravent avait été installé et nous nous sommes installés derrière tandis que Tachizawa-San expliquait ses raisons. Le vieux m’a regardée un instant et a fait un signe du menton. Je me suis déshabillée en tendant un à un mes vêtements à mon amant.

J’aurais peut-être dû ressentir cela comme une visite chez un docteur – après tout cet homme devait avoir l’âge de mon grand-père et m’observait d’un point de vue strictement professionnel – et pourtant, à l’instant où ses mains ont effleuré mes épaules, je me suis sentie fondre. Je comprenais la fille qui, un moment plus tôt, avait exigé des caresses : à sentir les mains du maître descendre le long de l’omoplate pour s’arrêter à la base de mes fesses, palpant ici, pinçant un peu là, je visualisais mon sexe réagir et mouiller.

Ma respiration de plus en plus précipitée a fini par leur mettre la puce à l’oreille, enfin je le crois parce que Tachizawa-San a pris le maître à l’écart. Honteuse, je me suis rhabillée aussi vite que possible et j’ai rejoint mon amant. Ce soir-là, Jean-Christophe m’a appelée. Il pleurait presque. J’avais refusé de venir le voir depuis deux mois. Il m’a demandé en larmoyant s’il pouvait au moins venir me voir à Tokyo. J’ai dit non.

— Ah, tu es au courant, c’est ça, hein ?

J’ai raccroché avant qu’il ne termine sa phrase. Le téléphone s’est remis à sonner presque immédiatement, je me suis contentée de sortir et de prendre le métro pour la garçonnière de Tachizawa-San. Je n’étais plus amoureuse. En retrouvant mon amant, j’ai demandé s’il était possible que le maître me tatoue.

CHAPITRE XII

Tatouage

La première séance de tatouage a eu lieu deux semaines plus tard. Quand Tachizawa-San est venu me chercher à la maison, il m’a trouvée de mauvaise humeur : son ami photographe m’avait envoyé des épreuves des photos prises au club et j’avais eu le malheur d’en parler à Sayuri qui avait tout fait pour les voir. C’était vraiment un beau tirage, en grand format, avec dans un coin le nom de l’artiste et de son studio. Il avait parfaitement capturé le mouvement de la fille et la manière dont les motifs de son tatouage changeaient. C’était du grand art et, bien sûr, Sayuri m’a suppliée pour que je lui laisse au moins un ou deux clichés, ce que j’ai fait à contrecœur.

Je bougonnais encore une heure après son départ et j’étais encore dans cet état d’esprit quand Tachizawa-San est arrivé. C’était la première fois qu’il venait depuis que je m’étais installée dans sa garçonnière et il a regardé un moment l’appartement et les changements apportés à la décoration. J’ai répondu moi-même à la question qu’il n’osait pas poser :

— Je suis prête.

Eh puis quoi ? Ce corps, je pouvais bien en faire ce que je voulais puisque Jean-Christophe avait décidé de ne plus le toucher. Mon tatouage, il ne le verrait pas car il ne le méritait pas.

La maison du tatoueur était une petite bicoque dans un quartier résidentiel au nord de Tokyo. Tachizawa-San a garé sa grosse berline sur une place réservée et nous sommes entrés. Le jeune assistant aux allures de fille nous attendait déjà à l’entrée et nous a fait signe de le suivre. Nous aurions pu nous en passer car la maison était vraiment minuscule : un vestibule où l’on ôte ses chaussures, un couloir incongru menant à droite à une salle au sol couvert de nattes et à gauche à une cuisine en mouchoir de poche et un petit séjour où je devinais des rayonnages couverts de livres moisissant.

Le vieux maître nous attendait et, immédiatement, son jeune assistant m’a tendu un cintre vide pour y suspendre mes vêtements ; je me suis déshabillée. Je sentais le regard du jeune garçon sur chaque centimètre carré de peau que je dénudais et cela m’excitait. Je me suis retrouvée en petite culotte. Tachizawa-San s’était assis en tailleur dans un coin et fumait, le vieux tatoueur m’a fait allonger sur une couche et son assistant a commencé à me masser. Immédiatement, les sensations que j’avais ressenties avec la femme en kimono sont revenues : chaque pression activait un nerf qui allait drainer du plaisir directement dans mon ventre.

J’étais sans force sous ses mains et je me suis laissé faire pendant qu’il se glissait sous moi tout habillé et commençait à me caresser. Je n’ai pas protesté : cela me semblait naturel. C’est seulement la première piqûre qui m’a fait crier. Le maître ne s’est pas arrêté à mes plaintes et a martelé rapidement sa pointe de bambou très haut sur l’omoplate. Le doigt de son assistant a trouvé mon clitoris et je me suis sentie partir. De cette heure passée allongée sur un homme à me faire trouer la peau, je me souviens d’une douleur qui faisait comme un voile rouge devant mes yeux, d’une odeur d’encre et de tabac, de la honte de sentir au creux du ventre une excitation sourde qui me faisait mouiller ma culotte et les doigts d’un garçon.

Le maître s’est enfin arrêté, a épongé mon dos couvert de sang et d’encre, puis m’a dit d’aller dans la petite salle de bain où l’on m’avait fait couler un bain chaud.

— Essayez d’y rester au moins dix minutes, me dit-il, c’est pour mieux fixer les couleurs.

Ce bain a été une torture, pire que la séance elle-même, mais quand je suis sortie et que je me suis regardée, j’ai vu les premières lignes d’un tatouage couvrant la partie supérieure droite de mon dos et une partie de l’épaule… C’était fascinant de beauté.

Trois séances ont suivi, à chaque fois avec deux jours d’intervalle. A chaque fois, Tachizawa-San est venu et, à chaque fois, le jeune assistant m’a caressée. A travers le voile de douleur et de plaisir, je sentais l’érection du garçon et pourtant il ne tentait rien. Il rougissait, me caressait divinement, mais c’était tout. J’en ai finalement parlé à Tachizawa-San qui a haussé les épaules :

— Vous voulez qu’il vous fasse l’amour ? C’est possible vous savez…

J’ai rougi et il a pris ça pour un oui. La fois suivante, alors que le maître nettoyait ses outils maculés de mon sang et de ma sueur, mon amant a pris le jeune assistant à part. Un échange rapide a suivi et, en définitive, le garçon a accepté de venir avec nous. On l’a emmené dans l’appartement discret que Tachizawa-San me prêtait à deux pas de Ginza.

Tout d’abord, il nous a servi à boire, au jeune et à moi, et il a laissé l’alcool nous griser… Il s’est retiré un moment, soi-disant pour se changer. Quand il est revenu, l’assistant m’embrassait effrontément, une main déjà glissée sous ma jupe. Il n’a rien dit, mais a laissé la porte coulissante ouverte : de l’autre côté, le grand lit nous attendait.

L’assistant m’a suivie dans la chambre et je l’ai déshabillé en un clin d’œil. Il avait une peau magnifique, un corps long et sec. Je l’ai couvert de baisers en descendant lentement vers son entrejambe. Son sexe pendait, longue saucisse sombre entre des cuisses claires. Je l’ai aspiré dans ma bouche. Lui, toujours debout, me caressait la tête en grognant doucement, pourtant il ne bandait toujours pas… Décidée, j’ai laissé courir mes mains sur son ventre, ses fesses. La bite a frissonné sous ma langue quand j’ai effleuré la raie de son cul.

Quittant un instant cette bite que mes lèvres laissaient de toute manière insensible, j’ai humidifié mon majeur et l’ai introduit entre ses fesses. Ma position n’était pas pratique, à genoux devant le garçon tout en cherchant à lui introduire mon doigt en aveugle. Pourtant, dès que la rondelle s’est ouverte sur ma première phalange, tout son corps s’est amolli et il s’est allongé de lui-même sur le dos, les cuisses bien écartées pour que je lui branle mieux le cul. Je ne m’étais pas trompée : plus j’enfonçais de doigts et plus il bandait fort. Le goût salé annonciateur de sperme couvrait déjà sa pine quand la voix de Tachizawa-San a interrompu nos ébats.

— Vous devriez utiliser cela.

Confortablement installé dans son fauteuil, sa robe de chambre ouverte sur une belle érection, il me montrait une boîte en bois précieux posée près du lit. A l’intérieur, il y avait plusieurs godemichés de toutes tailles et formes. Il m’a fallu un gros effort pour ne pas éclater de rire. Toujours allongé sur le dos, le jeune assistant me regardait avec des yeux pleins d’innocence. Un peu intimidée, j’ai pris un des plus petits. C’était un objet blanc, doux au toucher, assez court mais avec un genre de poignée munie d’une excroissance destinée, je suppose, à titiller le périnée.

Le garçon a eu un petit miaulement de chat à mon approche… Il a essayé de retenir ma main mais je ne m’en suis pas préoccupée et j’ai introduit l’objet. Une fois encore l’effet sur sa bite a été immédiat. Je l’ai avalée immédiatement tout en branlant vigoureusement le jouet de latex. Une fois encore Tachizawa-San m’a interrompue au moment même où le garçon allait jouir.

— Non, attendez…

Il s’était levé, sa robe de chambre dénouée. Voulait-il que je le suce ? Ou bien que je lui donne accès à mon sexe ? Non… Il a ouvert la boîte à joujoux et en a sorti un instrument long et fin, muni d’un baudrier et pouvant être enfilé comme une ceinture.

— Je veux que vous le baisiez…

Je me suis déshabillée, gardant seulement mes bas et mon porte-jarretelles et j’ai enfilé le gode ceinture. Tachizawa-San m’a aidée à ajuster les sangles sous mes fesses tandis que l’assistant se caressait béatement en nous regardant faire. Il s’est mis complaisamment à quatre pattes quand Tachizawa-San le lui a demandé et a cambré les fesses. Jamais je n’avais enculé un homme. En fait, en matière de sodomie, une fois seulement j’avais laissé quelqu’un me prendre par là. C’était avant Jean-Christophe et j’en avais gardé un souvenir trouble, un peu douloureux et en même temps affreusement intime.

Mais là c’était différent : le cul du garçon bâillait comme une bouche ouverte, je n’avais quasiment aucun effort à faire pour que mon sexe de latex entre en lui. Tachizawa-San m’a encouragée d’une voix calme. Il me caressait les seins, le ventre, les cuisses. Le gland translucide est entré à l’instant où le pouce du vieux Japonais a trouvé l’entrée de mes fesses. Le garçon a geint, j’ai suivi l’impulsion du doigt en moi et enfoncé le godemiché plus loin. Le garçon s’est arc-bouté, puis s’est relâché d’un coup. Le doigt a marqué une pause.

J’ai fermé les yeux. Le jeune était sodomisé par un godemiché porté par une femme qui suivait pour le pénétrer le rythme imposé par un homme en train de lui dilater l’anus avec son pouce. Tachizawa-San baisait mon cul, excitant en même temps la base de mon con. Je suis partie la première, brutalement. Le garçon m’a suivie : il a mordu l’oreiller et sa verge a craché un sperme laiteux sur les draps sans qu’aucun de nous ne l’ai touchée.

Tachizawa-San a écarté les fesses du jeune, les yeux fixés sur le point de friction entre le godemiché et l’entrée du cul. A sa demande je me suis reculée. L’outil avait énormément dilaté l’anus : ce dernier bâillait, obscène. Je suis sortie de la chambre, troublée. Je savais ce que mon amant voulait faire avec le garçon, mais bizarrement je ne me sentais pas encore prête à voir ça : participer avait été naturel… Regarder ne l’aurait pas été.

CHAPITRE XIII

Ningen Isu

Les séances de tatouage se sont succédé. Chaque matin, dans ma salle de bain, je détaillais l’avancée du dessin. D’abord, cela avait été un coin sur l’omoplate, puis les lignes s’étaient étendues le long de mon dos, vers mes fesses. Le maître ne travaillait pas comme les autres tatoueurs qui dessinent d’abord le contour avant d’appliquer les couleurs, mais préférait faire un fragment du dessin, y ajouter la couleur, puis passer à la portion suivante.

A cause de cela, j’ai mis du temps à comprendre le motif sur mon dos. J’ai d’abord pris les lignes noires et hérissées pour une rivière, puis pour des fanions. C’est seulement quand le maître a entamé le corps de l’araignée que j’ai réalisé ce qu’il avait en tête. Est-ce que j’étais vraiment une telle mangeuse d’hommes pour qu’on me dessine ça sur le dos ? En tout cas Tachizawa-San était enchanté.

— C’est l’histoire de Tsuchigumo, me disait-il, une araignée mythique qui a sauvé le héros Raiko. Normalement, elle doit avoir un crâne enflammé mais, sur votre dos, le maître s’est contenté de styliser les flammes… Regardez !

Il orientait le miroir pour que je voie mieux. Cela se passait dans ma nouvelle salle de bain : depuis le fâcheux coup de téléphone de Jean-Christophe, Tachizawa-San tenait à ma disposition son appartement de Ginza qui, jusqu’alors, lui avait servi de garçonnière. Je devenais véritablement sa maîtresse. En attendant que je trouve le bon moment pour annoncer à mon mari que c’était fini, j’avais pris l’habitude d’y passer quelques jours par semaine.

C’est aussi autour de cette période que j’ai revu Hanako, toujours dans son kimono. Tachizawa-San avait toujours été réticent quand il s’agissait de me parler de son ancienne maîtresse et, naturellement, j’ai été très surprise en apprenant qu’il comptait fêter la réalisation de la moitié de mon tatouage dans un club avec elle. Ce qu’il avait oublié de me dire, c’est que le club en question appartenait à Hanako. Il s’appelait « Ningen Isu » et était localisé dans un immeuble cossu que rien ne distinguait du reste des bâtiments. Pas d’enseigne ni de plaque au mur, il était impossible de trouver le lieu par hasard.

Hanako est venue nous accueillir elle-même. Elle ne faisait toujours pas d’efforts pour que je la comprenne et Tachizawa-San a dû plusieurs fois me traduire les formules de politesse qu’elle me débitait avec un sourire énigmatique. Enfin elle a ouvert pour nous un petit boudoir aux murs drapés de rouge. Il y avait d’énormes fauteuils de moleskine pourpre et une table, petite en comparaison, sur laquelle le couvert était mis.

Je me suis apprêtée à m’asseoir mais mon compagnon m’a pris le bras et m’a attirée contre lui. Jamais il n’avait eu cette attitude avec moi ailleurs en dehors des moments d’intimité : il ne m’embrassait que dans la chambre, pendant l’acte, et jamais en public. Hanako n’avait pas bougé d’un pouce. Elle s’est approchée même lorsque mon amant a déboutonné le haut de ma robe et découvert mon dos… Elle a effleuré le coin de peau que les outils du tatoueur avaient meurtri la veille.

— Vous êtes très belle.

Elle avait dit cela sans utiliser les formes de politesse archaïques et, pour la première fois, j’ai compris immédiatement. Elle a continué :

— Vous devriez venir plus souvent…

Et, sans attendre ma réponse, elle a reboutonné ma robe. Tachizawa-San a repris ma bouche. Il me pelotait, me léchait l’oreille. J’ai essayé de le repousser, au moins pour pouvoir lui demander ce que signifiait tout ceci mais il ne me lâchait pas. Hanako, assise, souriait de nos caresses sans rien dire. A un moment, il m’a soufflé en anglais qu’il voulait que j’ôte ma culotte et l’excitation a pris le dessus. Il m’a fait ensuite relever mes jupes et asseoir sur le fauteuil. Le contact du cuir tiède contre ma peau nue m’a fait frissonner. Tachizawa-San s’est assis en face de moi et, bientôt, on nous a servi le souper. Je dis « souper » car c’était un menu occidental, excellent d’ailleurs.

Ce soir-là, nous avons beaucoup parlé, Tachizawa-San, Hanako et moi. Je ne sais pas si c’est à cause de sa façon de ne jamais poser de questions, ou bien simplement parce que j’étais dans une période de ma vie où il fallait que je me confie, mais je lui ai exposé mes désirs. Il a ri quand j’ai demandé à Hanako le sens de son « invitation ».

— Ah, mais c’est bien simple… Vous êtes tout à fait le genre de filles qu’on recrute ici.

— Des filles… Vous voulez dire qu’il s’agit de prostitution ?

— Pas vraiment, non.

Et, immédiatement, ils m’ont tous deux raconté comment ils s’étaient retrouvés : comme je l’ai dit, après avoir couché avec un Tachizawa-San encore étudiant, la femme du tatoueur avait disparu dans la nature. Ce n’est que des années plus tard qu’il a entendu parler d’une femme aux techniques de massage impeccables et dont le dos était couvert d’un tatouage représentant une courtisane en kimono et un gnome… Il avait eu envie de la voir.

Il s’était passé bien des années et la passion s’était transformée en une sympathie attendrie. Quand Hanako lui avait parlé de son projet de monter un club, il l’avait même aidée à réunir l’argent et avait fait passer le mot auprès de ses amis. Le Ningen Isu était né.

— Et vous me dites que ce n’est pas un hôtel de passe ?

Hanako secoua la tête.

— Non, plutôt un lieu de rencontre entre adultes qui souhaitent s’amuser. Les filles obtiennent une compensation, c’est vrai, mais elles ne viennent pas pour ça. En fait, celles qui ne viennent que pour l’argent ne restent pas longtemps.

Je me suis tournée vers Tachizawa-San.

— Et si j’y allais, que diriez-vous ?

Il s’est contenté de sourire avec l’air de dire que j’étais bien libre de faire ce que je voulais. Cela m’a fait réfléchir. Depuis que je le connaissais, Tachizawa-San avait bouleversé ma vie sexuelle mais, même au cœur des choses les plus folles, il avait toujours été là. C’était comme si sa présence était nécessaire pour que je puisse sucer sur un terrain de golf ou bien sodomiser un garçon aux longs cils de fille.

— Allons, n’hésitez pas…

Au moment du dessert, j’étais passablement soûle. Mon amant a allumé un cigare et m’a demandé avec le naturel dont il était coutumier de soulever ma jupe et de placer mes jambes sur les bras du fauteuil. Je n’ai même pas attendu son injonction pour me caresser : ce siège tiède, plein d’un érotisme animal, me donnait une furieuse envie de baiser. Tachizawa-San ne quittait pas des yeux ma chatte qui faisait des bruits humides sous mes doigts. Hanako m’a alors demandé :

— Anita… Savez-vous ce que signifie Ningen Isu ?

Je n’ai rien dit, rougissant à l’idée que j’étais en train d’inonder le cuir rouge de mes sécrétions. La femme a poursuivi en fermant à demi les yeux :

— Non ? Cela veut dire la « chaise humaine ».

Tachizawa-San s’était levé et approché.

— Oui, vous avez bien compris.

Il a tendu la main vers mon bassin écartelé. Pourtant, au lieu de me caresser comme je m’y attendais, il a écarté les replis de cuir du siège qui se sont ouverts comme deux lèvres obscènes. Quelque chose d’humide a effleuré la base de mon con. J’ai tressailli, mais Tachizawa-San m’a maintenue en place.

— La chaise humaine. Vous avez eu le repas pour vous habituer à elle. Maintenant recevez sa caresse.

La langue – car c’en était une – a glissé le long de la peau moite de mon entrecuisse vers le trou plissé de mon cul. J’aurais crié si Tachizawa-San ne m’avait pas embrassée à cet instant précis : un homme, où en tout cas un être vivant, était prisonnier de cette chaise et, après avoir passé deux heures contre les parties les plus intimes de mon corps, ce visage que je ne voyais pas me léchait le cul !

J’ai joui à l’instant où la langue est entrée dans mon anus. Tachizawa-San m’a tenue en place tout le temps où mon corps a été secoué de spasmes. Puis il s’est baissé et s’est mis à me lécher lui aussi. Dans cette salle rouge, j’ai eu orgasme sur orgasme. Pourtant à aucun moment je n’ai été pénétrée, seulement léchée, sucée, adorée. J’étais une reine. Je suis sortie de ce club brisée, heureuse. Tachizawa-San m’a donné son bras mais même ainsi j’avais du mal à marcher.

CHAPITRE XIV

L’araignée

Hanako n’a absolument pas été surprise quand je l’ai appelée le lendemain. Très vite, elle m’a demandé si cela me gênerait de me dévêtir devant un photographe et peut-être un autre homme pour leur montrer mon tatouage. Comme toujours, elle parlait dans une langue très polie, même si elle faisait visiblement des efforts pour que je puisse la comprendre. A l’écouter, je m’imaginais à la place de la fille des îles sur une scène à faire un strip-tease. La décharge d’excitation dans mon bas-ventre a été si violente que je suis restée sans voix un moment. Se trompant sur le sens de ce silence, mon interlocutrice a précisé :

— Vous n’êtes obligée de rien… Et puis, si vous voulez que Tachizawa-San…

— Non !

J’ai presque crié dans le combiné. Non, je voulais le faire seule, loin de mon amant. Elle m’a donné rendez-vous pour le soir même en me recommandant de venir en avance pour faire des essayages : le photographe souhaitait que je mette un kimono traditionnel.

La salle où devait avoir lieu la séance était tendue des mêmes lourds rideaux rouges que le boudoir où j’avais mangé avec mon amant et Hanako. Il y avait un lit avec des montants en fer forgé, une chaise, un gros fauteuil comme ceux du dîner. Un coin de la pièce était surélevé et était constitué de deux tatamis. Il se prolongeait par une alcôve où brûlait de l’encens posé sur un brasero. Des lampes et un parapluie de studio photo avaient été installés dans les coins stratégiques.

Quand je suis entrée dans la pièce, le photographe m’y attendait déjà. J’ai immédiatement reconnu sa mine pâle et son air détendu : il s’agissait bien du photographe du club de strip-tease. L’autre homme aussi m’était familier : la cinquantaine, plutôt petit, courtaud même, le crâne soigneusement rasé. Il portait le costume des prêtres bouddhistes : un kimono blanc avec un surcot en gaze noire, et m’a fait un salut traditionnel.

Le photographe m’a fait signe d’avancer, m’a demandé si j’avais soif. J’ai remué la tête, ce qui fit cliqueter les épingles que Hanako avait plantées dans le chignon compliqué qu’elle avait mis près d’une heure à me faire. Je portais un lourd kimono rouge rehaussé d’or lié à la taille par une ceinture très large, elle aussi brodée d’or. Mon kimono de dessous était blanc et dépassait par en bas, formant une traîne. Le maquillage, par contre, avait été léger : un peu de fond de teint blanc et la lèvre inférieure seule peinte en rouge.

On m’a fait asseoir à genoux sur les tatamis, crépitements du flash. La tête penchée sur le côté. J’ai envie de rire, le photographe m’encourage. Je dénude une épaule. Exclamation du prêtre. Voilà, mon tatouage apparaît en même temps que mes seins. Le prêtre a les yeux exorbités. Est-ce qu’il va les prendre, les soupeser, les sucer ? Cela me plairait, je pense. Non, il me fait mettre bien droite et sort le brasero de l’alcôve. C’est alors que je remarque les petits verres qu’il a alignés devant lui. Il en prend un, le chauffe à la flamme du brasero : ce sont des ventouses. Il pose la première au bas du dos, à la base de la colonne. La brûlure est supportable. En voici une deuxième, puis une troisième.

Je sens l’excitation de l’homme qui pose ces ventouses. D’ailleurs, il ne le fait pas au hasard car j’ai, moi aussi, de plus en plus envie de lui. Le flash crépite. Je me tourne. L’air chaud coincé dans les ventouses de verre les maintient en place. J’écarte une cuisse, je glisse un doigt dans mon sexe. C’est doux. J’ai fermé les yeux mais j’entends les cliquettements de l’appareil photo qui décharge mon image sur la pellicule. J’entends aussi les halètements du prêtre. Il bande, je le sais. L’orgasme vient comme ça. Quand j’ouvre les yeux, le photographe me sourit. L’autre est déjà en train de ranger ses instruments. Pourquoi ne suis-je pas plus gênée que ça ?

Le photographe m’a aidée à me démaquiller tout en me dévidant des remerciements outranciers. Manifestement il était très content.

— J’espère, dit-il, que votre protégée sera aussi douée.

— Ma protégée ?

— Eh bien, la jeune fille qui m’a contacté de votre part. Voyons… comment s’appelle-t-elle… Ah oui, Sayuri.

Je ne pense pas qu’il m’ait vue rougir en entendant ce prénom. Et puis cela a été vite oublié car, au moment de sortir, il m’a tendu une enveloppe. Ce soir-là, j’ai compté et recompté cet argent en me demandant ce que j’avais fait.

CHAPITRE XV

L’élève

L’histoire de Sayuri tournait et retournait dans ma tête. En définitive la colère l’a emporté : je me souvenais bien du moment où la Japonaise avait « emprunté » les photos du strip-tease. La suite était évidente, elle avait contacté le photographe en m’utilisant comme sésame pour réaliser son rêve d’être modèle. Pourquoi est-ce que cela me mettait hors de moi ? Je n’en savais rien.

J’ai donc appelé Sayuri qui a d’abord essayé de nier.

— Ne te moque pas de moi, je sais que tu as contacté le photographe. Il m’a même demandé de venir.

Elle s’est mise à pleurer. Pourquoi ai-je dit « oui » quand elle m’a suppliée de ne rien dire au photographe ? Pas pour aider mon élève en tout cas. Peut-être parce que j’étais curieuse de la voir devant l’objectif ? Toujours est-il que je me suis retrouvée avec elle dans le studio. Le photographe nous attendait dans son éternel jeans/T-shirt. Il était flanqué d’un assistant qui aurait pu être mignon s’il n’avait choisi de s’habiller en punk : pantalon rouge, cheveux sales, un piercing tous les dix centimètres carrés de peau libre. J’avais envie de crier rien qu’à le voir. Par chance, il restait dans l’ombre, à manipuler les projecteurs.

La séance a été interminable. Sayuri était comme il se doit habillée en lycéenne : veste vert bouteille, chemisier blanc, jupe plissée assez courte pour bien montrer ses jambes et ses cuisses. Mon élève s’est pliée au cérémonial avec bonne humeur. Elle a joué de la flûte avec un air coquin, puis innocent, a fait mine de ramasser à terre sa trousse en dévoilant sa culotte, a sauté en l’air. A mesure que le temps passait, elle déboutonnait sa chemise, soulevait plus haut sa jupette. Les dernières photos la saisirent en sous-vêtement.

C’est à peu près à ce moment-là que le photographe m’a demandé si je voulais poser moi aussi. J’ai d’abord haussé les épaules : je n’étais pas ce jour-là dans un kimono coûtant le prix d’une voiture. J’avais mis un tailleur strict et, même si je savais qu’il plaisait parce qu’il moulait avantageusement mes hanches, c’était loin d’être aussi sexy que la tenue de Sayuri. L’assistant m’a fait signe de passer sous les projecteurs. Sayuri s’est installée à mes genoux, adorable dans son uniforme de lycéenne.

Le photographe a eu un moment de stupeur devant le tableau. Il a fait un pas vers nous, a repris un peu ses esprits, a pointé son appareil photo. L’objectif semblait hésiter… Mes seins, la bouche de la fille, ses jambes, mes boucles blondes. Le jeu m’amusait de plus en plus. Je me suis levée et ai pointé la Japonaise :

— Messieurs, voici mon élève de français, j’ai dû vous parler d’elle… et de la façon dont elle a menti pour pouvoir venir ici.

Il a acquiescé.

— Sayuri, tu ne dis pas bonjour ?

Sayuri ne semblait pas avoir entendu. Elle nous regardait, rêveuse. Peut-être était-elle en train de s’imaginer actrice. Le photographe a aboyé quelque chose qui a fait sursauter la petite. L’assistant est allé précipitamment dans l’entrée. Il en est revenu avec ma paire de talons hauts que j’avais retirée en entrant, ainsi qu’un chausse-pied en corne. J’ai enfilé les chaussures et fait mine de rendre le chausse-pied mais le photographe a secoué la tête.

— Non, cette fille a menti… C’est très mal.

Il s’est tourné vers elle et le lui a répété. Sayuri a pris immédiatement l’attitude soumise d’une enfant prise en faute. Tête baissée, elle lissait les faux plis de sa jupe en demandant pardon d’une toute petite voix. Le photographe s’échauffait. Il est allé s’asseoir sur la chaise, dominant la Japonaise toujours à genoux. De là où je me tenais, je pouvais voir la bosse à son entrejambe. Il a tapoté sur ses cuisses et a dit à Sayuri de s’approcher plus. Elle a joué son rôle à la perfection, jusqu’au petit cri qu’elle a poussé quand il l’a prise par le poignet et mise en travers de ses genoux :

— Monsieur… Non ! S’il vous plaît.

Mais l’homme avait déjà relevé la jupe et donné une lourde claque sur les fesses, puis une seconde. Cela faisait un bruit énorme, mais ce n’était pas encore suffisant pour notre hôte qui a baissé lestement la culotte de sa victime et a entrepris de la fesser avec violence de la main droite. Avec le bras gauche, il enserrait la taille de Sayuri. Il m’a fallu un moment pour réaliser qu’il avait glissé la main sous son ventre et qu’il lui caressait le sexe tout en la battant.

Il ne l’a lâchée que quand elle a eu les fesses rouges. A peine a-t-elle été libérée que Sayuri s’est retournée et lui a tiré la langue. Je m’attendais à ce qu’il rie, ou peut-être qu’il la reprenne sur ses genoux, aussi sa réaction m’a-t-elle surprise : très calme, il m’a fait signe d’approcher :

— Anita-Sensei, cette fille est votre élève, non ?

J’ai protesté, mais il a pointé le chausse-pied que j’avais toujours dans les mains.

— Au Japon, un professeur doit savoir discipliner ses élèves.

Il a dit quelque chose à Sayuri qui a pris la position, debout, jambes tendues, légèrement écartées. Elle s’est baissée gracieusement et a attrapé ses chevilles. Ses fesses nues, rosées, appelaient les caresses, l’homme me poussait à les frapper. J’ai donné un premier coup, timide. A l’instant, Sayuri a gémi. Il m’a semblé que sa douleur irradiait dans mon bassin, entre mes cuisses. J’ai donné un deuxième coup, plus fort. La décharge dans mon sexe s’est intensifiée.

Le photographe a mitraillé la scène. Plus je tapais fort, plus montait mon plaisir. Elle aussi jouissait, je le sentais. Nous étions tellement en phase qu’aucune de nous ne voulait abandonner. Si l’assistant n’avait finalement pas arrêté mon bras, j’aurais sûrement battu la pauvre fille jusqu’au sang.

La Japonaise s’est relevée, les yeux brillants et m’a agrippée. J’ai tenté de résister, sans succès. Nos lèvres se sont trouvées au moment où nous roulions au sol.

CHAPITRE XVI

Love-hotel

Tachizawa-San a très vite appris ce qu’il s’était passé ce jour-là et, bien sûr, il a insisté pour rencontrer mon amie. Celle-ci était enchantée : depuis le temps qu’elle entendait parler de mon amant ! La rencontre a eu lieu devant la gare de Shibuya et, comme toujours, mon ami ne s’est pas embarrassé de faux-semblant. Sayuri et moi avions couché ensemble et il souhaitait pouvoir assister à nos ébats. La Japonaise n’a pas semblé plus troublée que cela quand il nous a conduites directement à un love-hotel à dix minutes de la gare.

D’où me venait cette pudeur, je n’aurais pu le dire, mais c’est en rougissant que j’ai suivi Sayuri jusque sur le lit. A genoux sur le matelas, le visage tendu vers moi, elle avait fermé les yeux comme une jeune première au cinéma. La question m’est venue de savoir si, pour elle, il ne s’agissait pas avant tout d’un rôle à jouer. Cette idée m’a rendue méchante : elle se prenait pour Blanche Neige ? J’ai forcé ses lèvres et aspiré sa langue. Sa réaction, la tendre pression de son bras qui remontait vers mon épaule, m’a calmée.

Je l’ai allongée et déshabillée. Sa peau lustrée était fine sous mes doigts. Elle m’a aidée à retirer sa jupe et s’est tortillée pour baisser sa culotte. J’ai enfoui ma tête dans son intimité et l’ai léchée du mieux que je pouvais. C’était comme ça que je me sentais bien, le menton humide de ses sécrétions, la bouche collée à son con, la faisant vibrer par mes coups de langue et mes aspirations. Elle était au bord de l’orgasme, je le sentais, quand Tachizawa-San a dit quelque chose en japonais. Elle s’est redressée et a commencé à me déshabiller. Comme je protestais, elle m’a expliqué :

— Il veut que moi aussi je te donne du plaisir.

J’ai jeté un regard vers mon amant. Ses yeux me scrutaient avec une prière muette. Il me désirait et, comprenant cela, je me suis abandonnée aux bras de Sayuri.

Je me suis retrouvée nue sur le lit, jambes écartées, avec la langue de la Japonaise qui titillait mon clitoris. Je sentais ses doigts fins courir le long de mes cuisses puis explorer mon sexe. Une décharge de plaisir m’a secouée quand elle a glissé l’index à l’intérieur, dans le vagin. Mes gémissements l’ont encouragée et elle m’a léchée de plus belle.

Sûre d’elle désormais, elle s’est allongée sur moi. Le contact de sa peau sur mon corps m’affolait, j’ai plongé mon nez entre ses cuisses. Notre soixante-neuf devait être un spectacle excitant car du coin de l’œil j’ai vu Tachizawa-San se lever, son sexe déjà dressé. Il se posta devant Sayuri et lui a aboyé un ordre qui semblait vulgaire en japonais. La fille s’est redressée un peu et a abandonné mon sexe pour lui sucer la verge.

J’ai essayé de me relever mais le poids pourtant léger de la Japonaise me gênait. Mon amant a fini par s’apercevoir de ma manœuvre et il s’est mis un peu de côté. Sayuri a laissé un instant la verge dressée pour me lécher délicieusement. Tachizawa-San caressait ma poitrine, mes cheveux, en me disant en anglais que j’étais « beautiful ». Moi je regardais sa bite, courte, épaisse, très brune. Il m’a laissée la manier un peu, elle était moite de salive.

Dès qu’elle m’a sentie calmée, Sayuri a repris ce membre dans la bouche. Sa chatte s’était couverte de mouille. Je sentais que, comme moi, une partie de jambes en l’air avec une fille était pour elle un jeu, un préliminaire en quelque sorte. Ce qui lui faisait envie, c’était le sexe des hommes comme celui qu’elle avait justement dans la bouche. Brutalement, j’ai réalisé combien moi aussi j’en avais envie. J’ai tenté de dissiper mon trouble en faisant glisser ma langue le long du cou et des épaules de mon « élève ».

La petite main de Sayuri caressait mon sexe, en aveugle. Mon amant lui a donné de nouveau des ordres et Sayuri a cessé de le sucer dans un ultime « slurp ». On m’a allongée. Quelque chose s’est posé tout contre les lèvres, a remonté le sillon jusqu’à mon clitoris, est redescendu. Cela affolait mes sens : mon amant me caressait avec son membre, sans me pénétrer. Sans trop savoir pourquoi, ou plutôt, en sachant très bien ce que je souhaitais, j’ai projeté mon bassin. Sayuri a éclaté de rire.

Le membre de l’homme est entré sans effort, dilatant les parois de mon sexe comme si elles étaient extensibles à l’infini. Sayuri, curieuse, s’était mise de côté pour mieux voir les va-et-vient dans ma chatte. Elle s’allongea ensuite à côté de moi, me souffla à l’oreille qu’elle était heureuse que je l’aie invitée, que, depuis le début, elle rêvait de me voir jouir dans les bras d’un garçon. Disant cela, elle me caressait la motte et les seins pendant que cette bite me conduisait au septième ciel, centimètre par centimètre. Elle m’aurait fait crier s’il n’y avait eu la bouche de Sayuri collée à la mienne.

Il est sorti, la verge intacte mais couverte de ma mouille. Sayuri s’est jetée dessus pour la sucer voracement. Cette fois, je me suis approchée. Le plus frappant dans sa manière de faire était le contraste entre la fureur de sa bouche qui pompait, léchait, semblait être partout à la fois, et la douceur de sa main qui maniait gentiment les bourses et la base de la verge. Soudain la Japonaise s’est arrêtée, s’est jetée sur la couche, sur le dos, et a dit quelque chose d’une voix câline. L’homme s’est allongé sur elle. Elle a eu comme un sanglot quand il l’a pénétrée. Je me suis caressée pendant tout le temps que cela a duré, excitant mon clito de la paume tout en fouillant ma chatte à deux doigts. L’idée m’est venue que ce que nous faisions tous les trois était exactement le type de situations qu’on trouvait dans les films de Jean-Christophe. Cela m’a fait mal de penser encore à lui après tout ce temps, mais c’est justement à ce moment-là que Tachizawa-San s’est retiré et que Sayuri m’a attirée à elle.

Nous étions à nouveau en soixante-neuf, sauf que cette fois-ci j’étais dessus et que Sayuri était pénétrée par le vit de mon amant. Lui, plutôt laconique au début, devenait expansif. Je ne comprenais pas tout, mais mon interprète était trop occupée à me lécher et me sucer pour traduire. Je l’ai sentie se tendre quand elle a joui, plaquant mes fesses contre son visage pour ne pas crier, et couinant pourtant comme une petite fille.

Tachizawa-San est sorti brutalement de la chatte encore secouée de spasmes et a plongé sa bite dans ma bouche. La violence du coup – il m’avait prise par surprise – a manqué me donner la nausée. Lui parlait sans discontinuer, mêlant anglais et japonais. J’ai pris le sexe entre mes lèvres, laissant la verge presque entièrement dehors pour la branler aussi fort que je pouvais de la main. Il a éjaculé presque immédiatement dans ma bouche. Ça n’a été qu’à peine quelques gouttes mais elles étaient très épaisses. Sayuri, qui s’était redressée, m’a pris le visage à deux mains et a collé sa bouche à la mienne. C’est la première fois, je crois, qu’elle m’a embrassée sans fermer les yeux.

L’homme nous a regardées faire. Quand la Japonaise eut aspiré le sperme que j’avais en bouche, elle s’est tournée vers lui, a tiré la langue, puis a avalé. Il lui a tapoté gentiment la tête et elle s’est lovée contre les cuisses glabres de mon amant, suçotant doucement sa verge maintenant au repos. A les voir tous les deux si tendres, mon cœur s’est serré. Qu’est-ce que je faisais ici ? Puis Tachizawa-San m’a souri et toutes mes angoisses se sont envolées.

CHAPITRE XVII

Vidéo

Quitter Jean-Christophe fut plus facile que je ne l’aurais cru. Il a essayé de m’apitoyer, mais au fond il devait se rendre compte que tout était fini depuis longtemps. Je me suis installée à plein-temps dans la garçonnière que Tachizawa-San mettait à ma disposition. Cet homme m’avait ouvert toutes les portes et j’étais bien décidée à en profiter.

Tachizawa-San est venu un soir avec un sourire en coin.

— Votre amie Sayuri est en train de se faire un nom on dirait.

Depuis la séance à trois, je n’avais pas tenté de retrouver Sayuri. Je supposais qu’elle utilisait ses nouveaux contacts dans le milieu de l’érotisme et de l’audiovisuel pour faire son trou… Je ne me trompais pas. Tachizawa-San m’a proposé de voir un film ensemble. Je savais bien quel genre de film il avait en tête : plusieurs fois nous avions vu ensemble une production pornographique qui, moi, me faisait sourire mais qui, lui, l’excitait prodigieusement.

Il aimait en particulier les productions des années soixante, avec des héroïnes japonaises permanentées baisant dans des circonstances improbables des loulous en blouson de cuir. C’était des films dans le genre de celui que Vienet avait détourné pour faire son Les Filles de Kamare : on n’y voyait pas grand-chose mais l’intrigue avait un côté à la fois naïf et cruel qui nous mettait en joie.

Cette fois-ci, pourtant, la vidéo était moderne. Elle commençait par le plan d’une rue pris au ras d’un trottoir où passait une paire de jambes bottées surmontées d’une minijupe rose. La caméra se mettait à la suivre, cherchant visiblement à montrer la culotte qu’on croyait deviner par instants. La fille tournait brusquement à l’angle d’une rue, laissant la caméra indécise un instant pour ensuite reprendre sa course et rattraper la paire de jambes qui montaient un escalier en fer. Zoom sur la culotte enfin visible mais, brusquement, la fille s’est retournée et accroupie, son visage emplissant tout le champ. J’ai eu un mouvement de surprise en reconnaissant Sayuri.

La suite de la séquence était un peu longuette : mon amie répondait à des questions concernant son âge, sa taille, ses mensurations, l’âge auquel elle avait perdu sa virginité, combien d’amants elle avait eus depuis, et ensuite tout un tas de questions indiscrètes sur la façon dont elle aimait faire l’amour et quels types de pratiques elle affectionnait. Chaque fois qu’elle hésitait, rougissait ou se mordait la lèvre, la caméra zoomait un peu plus sur son visage. Tachizawa-San s’est rendu compte que cela ne m’intéressait pas trop et fit passer la fin de la scène en vitesse rapide.

La séquence suivante était filmée caméra à l’épaule, comme un reportage. Sayuri écartant un rideau et entrant dans un sex-shop. On la suit, devinant le visage flouté d’un homme à la caisse, des posters de femmes aux yeux immenses et à l’air innocent, des rayonnages de vidéos et de magazines. Au fond du magasin sont alignés des costumes dans des housses. Une voix d’homme demande à la Japonaise si elle a déjà fait du cosplay. Papillonnement des yeux de Sayuri qui fait « oui » de la tête. On lui pointe un des costumes qu’elle décroche et observe longuement.

Il y a une cabine pour les essayages, elle entre avec le vêtement, tire soigneusement le rideau. La caméra se tourne vers la droite, on voit le technicien son avec son casque et sa perche, ainsi qu’un homme très bronzé aux cheveux décolorés. Ils parlent à voix basse, pouffent de rire comme des collégiens. L’homme au micro fait alors passer sa perche au-dessus de la cloison de la cabine tandis que l’autre homme écarte un coin du rideau pour permettre à la caméra de jouer les voyeurs.

J’ai eu un choc en voyant le corps à demi nu de Sayuri de dos. La caméra la filmait en contre-plongée. Mon amie avait retiré ses bottes et était en train de faire glisser sa jupe le long de ses cuisses. Ce geste m’a rappelé nos jeux. Je l’avais, moi, déshabillée ainsi, avant de plonger dans son sexe et de la faire délirer sous ma langue. Percevant mon trouble, Tachizawa-San a ouvert mon corsage et saisi un de mes seins dans sa bouche. C’est quand il a glissé sa main dans ma culotte que Sayuri à l’écran s’est aperçue de l’intrusion. Elle a piaillé, se couvrant le buste d’une large étoffe noire. La caméra s’est retirée précipitamment.

Quand Sayuri est sortie de la cabine, elle était habillée en jolie soubrette : une jupe noire et un tablier blanc laissant deviner un empilement de jupons en dessous. Elle portait des bas noirs, des escarpins de cuir qui mettaient parfaitement en valeur le galbe de ses jambes. La caméra a fait pourtant un gros plan sur son visage surmonté d’une petite coiffe de dentelle.

J’ai ensuite un peu perdu le fil car les caresses de Tachizawa-San se faisaient de plus en plus pressantes. Il a guidé ma main sur la bosse de son entrecuisse et, comprenant ce qu’il voulait, j’ai sorti son sexe. Je crois l’avoir déjà dit, mais sa verge était juste assez courte pour que je puisse la prendre dans ma bouche sans avoir l’impression de m’étouffer. Ce soir-là, elle était particulièrement épaisse et je devais écarter la mâchoire à chaque fois qu’il poussait entre mes lèvres. Parfois, pour me reposer un peu, je retirais la verge mouillée de salive et je lapais ses bourses à petits coups de langue, ou bien je suçotais la base du gland comme si cela avait été un gros caramel.

Tachizawa-San avait monté le son de la télé pour que j’entende les minauderies de mon amie. Aux bruits de succions, je supposais qu’elle aussi suçait quelque chose… Mon amant m’a finalement écartée de son sexe.

— Regardez !

Je me suis retournée. A l’écran, le décor était toujours celui du sex-shop. Sayuri, en soubrette, était à genoux en train de caresser de ses lèvres l’homme aux cheveux décolorés. Elle ne semblait pas se rendre compte qu’il faisait signe aux deux clients qui les observaient du bout de la travée. L’un d’eux, répondant à un geste d’invite s’est approché. On avait pris soin de flouter son visage et, lorsqu’il a sorti sa bite, elle aussi cachée par une mosaïque de gros pixels, l’effet était presque comique.

Sayuri a levé les yeux vers le nouveau venu sans rien dire. L’homme qu’elle suçait lui a dit quelque chose de grossier qui l’a fait plisser les yeux et gonfler les joues. Elle a quitté comme à regret la première verge floutée pour tailler une pipe à la seconde. Quelqu’un hors champ a fait la remarque qu’elle devrait branler le sexe qu’elle ne suçait pas. Elle a obéi sans broncher.

Tachizawa-San et moi avons regardé Sayuri s’occuper de ces deux hommes, rapidement rejoints par le second client tout heureux de l’aubaine. Ce qui m’a choquée le plus, c’est la passivité qu’elle a montrée pendant tout le temps qu’ont duré ces fellations, et plus encore son absence de réaction quand les hommes d’un commun accord ont décidé d’éjaculer sur son visage.

C’est encore une fois l’homme bronzé aux cheveux blonds qui a donné le signal. Il a demandé crûment à Sayuri toujours à genoux d’ouvrir la bouche le temps qu’il lui « balance la purée sur la gueule ». Cela a fait ricaner les deux autres. Il a approché son sexe qu’il a branlé vigoureusement à deux centimètres du visage de la Japonaise. « Tire la langue, vas-y, et regarde-moi ». Elle a obéi, bouche grande ouverte. Le premier jet de sperme est allé droit au fond de sa gorge. Elle a eu un spasme et a tenté de se reculer mais le hardeur l’a prise par les cheveux et lui a ordonné de le regarder. Elle n’a rien fait pour se défendre et cela m’a révoltée. Le deuxième jet de sperme a zébré sa joue et le nez. L’homme a écrasé sa verge contre les lèvres maintenant fermées et a lâché là le troisième jet, qui a coulé le long du menton et est allé tacher de blanc la jolie jupe noire de Sayuri.

Les deux clients ont suivi l’exemple à quelques secondes d’intervalle : tous les deux lui ont répété de bien ouvrir la bouche et tous les deux ont éjaculé sur sa langue d’abord, sur son visage ensuite, et un peu n’importe où pour finir. Ma pauvre amie était brillante d’humeur. L’homme hors champ lui a demandé de bien ouvrir la bouche pour montrer qu’elle avait gardé le sperme sans l’avaler ni le cracher. La substance mélangée à la salive faisait des filets blancs. « Vas-y, tu peux avaler. » Elle l’a fait, les yeux mi-clos. La scène s’est terminée sur un gros plan de son visage baveux de sperme. Cela m’a mise hors de moi.

— Mais bon sang, elle n’a rien compris.

Tachizawa-San, qui se caressait doucement en regardant la télé, m’a regardée un peu surpris.

— Dites-moi, nos jeux ne sont pas juste un gagne-pain, hein ?

Et, comme il ne disait rien, j’ai continué :

— Il faut toujours que, dans ces films, on humilie les femmes, c’est comme si vous aviez peur de leur laisser trop de pouvoir sur vos queues et vos cœurs.

Cette fois, il a réagi :

— Bien sûr que non, et puis vous l’avez dit vous-même, c’est un jeu.

— Qu’est-ce que vous diriez, vous, si on inversait les règles et que j’humiliais des hommes comme ces salauds ont humilié Sayuri ?

— C’est facile… Je suis même prêt à vous aider si c’est vraiment ce que vous voulez.

Et avant que j’aie eu le temps de répondre il a décroché son portable et appelé Hanako. Une nouvelle étape venait d’être franchie.

CHAPITRE XVIII

Cérébraux

Je suis retournée seule au Ningen Isu. J’aurais pu aller au club que Sayuri m’avait montré et où l’on pouvait sucer des garçons dans le noir, mais l’image de cette gourde aspergée de sperme m’avait dégoûtée des lieux qu’elle fréquentait. Et puis, pour être honnête, je voulais beaucoup plus. Hanako n’a pas semblé surprise quand je lui ai expliqué ce que je cherchais.

Mon premier partenaire représentait assez bien la clientèle du club. C’était un petit homme rondouillard qui, dans la vie, était le patron d’une grosse société publicitaire. Seulement, quand il venait au club, il devenait un gros bébé aux mains de mamans de substitution. C’était, disait-il, le meilleur antistress qu’il ait jamais trouvé. Il m’attendait dans un des salons, nu comme un ver, une tutute dans la bouche et un hochet à la main.

Le scénario était minutieusement écrit : d’abord, lui mettre une de ces couches grotesques que l’on fait pour les vieux incontinents, ensuite le peigner et lui parler doucement. Je devais ensuite déboutonner ma robe qui descendait à mi-genoux et ouvrir mon tablier pour libérer un sein et le laisser me téter sans cesser de lui parler. Aussi bizarre que le scénario puisse paraître, je n’ai pas protesté au moment de le mettre en œuvre. Cet homme était si sérieux dans ses désirs que cela m’a troublée. Pire, au moment de la tétée, une vieille comptine alsacienne que me chantait ma mère m’est revenue aux lèvres.

Au fur et à mesure que j’ai revu ce client, le scénario s’est complexifié. Après la tétée par exemple, je devais m’apercevoir qu’il avait mouillé ses couches et, en conséquence, le fesser durement. Ou bien, à la place de donner mon sein, je l’entraînais dans la salle de bain, baissais mes collants (le client insistait pour que j’en porte des opaques très épais) et urinais dans un biberon qu’il s’empressait de vider. Je pouvais aussi lui caresser la verge avec de l’huile pour bébé jusqu’à ce qu’il éjacule dans ma main, pour ensuite lui faire lécher mes doigts… Les variations étaient infinies. Cela m’a étonnée jusqu’à ce que je comprenne que ce client, comme tous ceux qui fréquentaient le Ningen Isu, était un cérébral : l’idée du sexe formait pour lui tout l’horizon érotique. La réalisation physique n’était qu’accessoire, à peine plus qu’un support à ses fantasmes.

Très vite, un autre client a demandé à bénéficier de mes services. Là encore, cela a débuté de façon « innocente » : cet homme avait un faible pour les femmes en bottes. J’ai appris par le photographe qu’il avait une collection de milliers de clichés de jambes de femmes gainées de cuir. Cet homme avait fait de sa passion un travail et était styliste, mais travailler le cuir ou bien chausser une femme ne lui suffisait pas : il lui fallait humer, lécher, caresser les jambes et les liens. La première fois, il est arrivé avec trois paires de bottes et m’en a fait choisir une. J’ai opté pour le modèle le plus simple, en cuir noir, avec des agrafes discrètes sur le côté. Elles montaient à mi-mollet.

Il passa ensuite presque l’heure entière à genoux, à vénérer l’objet unique de ses désirs. Pour finir, il m’a demandé l’autorisation de se caresser, mais n’a éjaculé que lorsque j’ai pris l’initiative de lui égratigner le bout de la verge avec la pointe de mes bottines. Il est sorti enchanté en promettant de revenir très vite.

Une règle tacite dans le club voulait que le client ne me demande jamais de coucher avec lui. Je pense que cela permettait de tenir à l’écart les clients, et les filles, qui auraient été plus à l’aise dans un bordel. Je n’ai rompu cette règle qu’une fois, avec le fétichiste justement. Au fil du temps, il avait ramené de plus en plus d’accessoires : un bustier de cuir à nouer dans le dos à la manière d’un corset, différents types de porte-jarretelles, des bottes toujours plus nombreuses. Mais cette fois-là, il est arrivé avec un uniforme complet. J’ai eu un mouvement de recul en retirant la tenue noire de la housse.

C’était un costume d’auxiliaire féminin de la SS. Le client m’a enveloppé les épaules :

— J’aimerais que vous mettiez ceci…

J’avais l’impression que le fantôme de mon grand-père malgré-nous était dans la pièce à nous observer. L’homme a insisté. Etait-ce un hasard ? Je ne sais pas s’il l’avait créé pour moi mais l’uniforme m’allait parfaitement. Dans la glace en pied, mon reflet était terrifiant : bottes assassines, pantalon moulant, veste avec galons et, bien sûr, le brassard, képi à visière dure d’où s’échappaient mes mèches blondes.

J’ai bouleversé nos jeux en saisissant la cravache et en l’abattant avec un claquement sec sur le dossier de la chaise où habituellement je m’asseyais pendant les séances d’adulation. Je pense que c’est la colère qui a provoqué ce geste : ce salaud me mettait face au passé de ma famille sans même s’en rendre compte ! Est-ce que je l’obligeais à s’habiller en officier de la kempeitai, moi ?

Il s’est jeté au sol en me suppliant de le laisser me lécher les pieds. Je lui ai décoché un vicieux coup de talon en lui ordonnant de se taire. Il s’est abstenu de se masser les côtes et il a eu raison : je lui aurais probablement décoché un coup de cravache s’il avait osé. Au lieu de ça, il s’est lentement déshabillé.

Pendant ce temps, j’ai vidé sa mallette. Il y avait un portable, un épais volume de mangas en feuilleton sur papier pulp, des dossiers. J’en ai ouvert un. Il contenait les photos que j’avais faites avec Sayuri. Je lui ai agité les clichés sous le nez.

— C’est quoi ça ? Hein ? Tu me prends pour une conne.

Influence de l’uniforme, je lui ai crié ça en allemand mâtiné de prononciation alsacienne. Sa trique s’est immédiatement dressée. Le salaud aimait ça. J’ai procédé à une fouille au corps en règle. Ce n’était bien sûr pas très pratique à cause des gants en cuir, mais il bandait comme un âne. Il a à peine protesté quand j’ai pris une capote qu’il gardait dans son portefeuille et que j’ai enveloppé son téléphone dernier cri.

Il a gardé la position tout le temps qu’a pris l’insertion de l’objet dans son cul : les mains à plat contre le dossier du siège, le dos bien plat, les fesses en l’air et les jambes tendues. Il était absolument soumis. Finalement, je me suis assise sur la chaise et j’ai ouvert ma braguette. Il m’a regardée un peu bêtement.

— Eh bien quoi ? Lèche !

Il s’est approché presque à regret de ma motte. Je tenais bien écartés les pans de la braguette pour qu’il puisse atteindre le sillon. Il a léché avec circonspection. Lui qui était capable de lâcher des litres de salive sur des bottes, il se comportait comme un ado timide face à une vraie chatte, et Dieu sait pourtant que je ne demandais que ça. Je lui ai redonné un peu de vigueur en frottant le bout de ma semelle contre sa verge et ses bourses, mais ce n’était pas encore l’Eden.

— C’est quoi ton numéro ?

Il a quitté un instant mon entrecuisse et m’a donné la suite de chiffres.

— J’espère que ton portable est en mode vibreur…

Et j’ai composé le numéro. L’homme a fait mine de s’écarter de moi, sûrement pour retirer le godemiché improvisé, mais je n’en avais pas encore fini avec lui. J’ai refermé mes jambes autour de son cou et je l’ai maintenu en place tout contre mon sexe.

— Lèche, salopard, jusqu’à ce que je vienne.

Et, bien sûr, il a obéi. J’aurais pu en rester là, il aurait fini par se caresser et jouir sur mes bottes cirées et tout serait rentré dans l’ordre, mais le fait est que je voulais ma part de plaisir. Je l’ai attiré à moi, j’ai posé mes jambes gainées de cuir contre son torse et je l’ai guidé en moi. Tout le temps qu’il m’a baisée, il a léché mes bottes comme un môme obtus. Ça ne l’a empêché ni de gémir ni de jouir. Je lui ai rendu ensuite son uniforme et il n’est plus jamais revenu. J’avais mis trop de réalité dans son univers mental, cela avait brisé son rêve.

CHAPITRE XIX

Scénarios

De cette époque j’ai gardé des carnets où je notais mes rencontres tarifées au Ningen Isu. Je les ai rédigés avant tout pour Tachizawa-San car cela l’excitait énormément : il pouvait passer des heures à lire tel ou tel passage. Pourtant, il ne me demandait jamais rien de vive voix. Je suppose que, pour lui aussi, l’idée de me prostituer donnait plus de plaisir que la réalité de la chose. Voici à quoi ressemblaient ces fameux cahiers :

*  *  *

Jeudi 20 novembre

Lever tôt ce matin, la cliente souhaite me voir à dix heures et je dois me préparer. Sur ses instructions, je bois quasiment un litre de thé et je viens au club sans prendre de douche ni changer la culotte que je porte depuis la veille.

La cliente est comme je me l’étais imaginée en lui parlant au téléphone : la trentaine active, maquillage parfait, une tenue qui respire l’argent et le pouvoir. Elle me fait me déshabiller et m’installe sur une chaise placée sur une bâche bleue. Elle retire elle-même ma culotte et me presse le ventre à la manière d’un médecin. Je résiste autant que possible mais je finis par inonder la housse de pisse. La femme s’agenouille dans l’ordure et me lèche longuement. En partant, elle emporte ma culotte qui va lui être facturée en extra.

Dimanche 23 novembre

Le client-bébé m’a demandé de venir et comme T. n’est pas là aujourd’hui (déplacement à Shanghai), j’ai accepté. Scénario habituel, il m’a demandé de le fesser particulièrement fort et je suis sortie de là avec mal à la main.

Jeudi 27 novembre

Nouveau client aujourd’hui. J’ai mis du temps à le reconnaître : il est presque aussi grand que moi et, avec son air de fille, il semble déguisé dans son costume d’employé de bureau. Je le lui ai fait immédiatement enlever. Dès qu’il a parlé, je me suis souvenue : c’est l’assistant du tatoueur. Comment ai-je pu l’oublier après tout ces instants où il m’a caressée pendant que son maître me tatouait ? Même nu, il a quelque chose de séduisant et de fragile. Il a demandé que je porte des chaussures rouges à talon et, pour l’occasion, j’ai mis une jupe de la même couleur qui me tombe à mi-mollets. Dans la glace, je ressemble au petit chaperon rouge et, d’ailleurs, je me suis fait deux nattes. Il me vient une idée en voyant le client lorgner avec envie sur la croix en X fixée au mur : c’est le grand méchant loup, et il a été capturé par la jeune fille qu’il a voulu dévorer.

Le gamin s’est laissé attacher à la croix. Je lui ai caressé la verge avec le genou tout en lui froissant les tétons du bout des doigts, c’est un peu rude mais il ne se plaint pas : il profite que mon attention soit ailleurs pour lorgner dans mon décolleté. Je fais mine d’être fâchée et je le gifle. Cela le fait immédiatement bander. Pas de doute, c’est un cérébral.

Je l’ai finalement détaché et j’ai exposé les différents engins de torture disponibles : fouets plus ou moins lourds, paddle, cravache… Il a regardé un moment cette dernière mais a choisi le paddle. Son maître doit ignorer ses goûts et il ne peut sûrement pas rentrer chez lui avec les fesses striées par la canne ou la badine. Dommage. Je l’ai fouetté à tour de bras, lui les mains posées à plat contre le mur, les jambes assez écartées pour que je puisse voir ses couilles pendre. S’il avait choisi le chat à neuf queues, j’aurais sûrement essayé de les atteindre une fois ou deux, tant pis.

Il n’a rien dit tout le temps qu’a duré la correction, pourtant ses fesses ont pris une belle couleur rouge. Je me suis arrêtée avant que la peau ne se déchire et je lui ai demandé s’il allait être un gentil loup désormais. Il a fait oui de la tête et je l’ai pris contre moi. Avec un peu d’hésitation d’abord, il s’est collé contre mon sein et nous sommes restés un moment comme ça.

Pour finir, je lui ai demandé de s’allonger. Il bandait toujours, mais moins fort que pendant le fouet. Je l’ai enjambé et je me suis déshabillée pour ne garder que mon ensemble string et soutien-gorge, rouge bien sûr. J’ai pris une capote pour emmailloter le minuscule godemiché qui sert dans ces cas-là, je lui ai levé les jambes d’une main et je lui ai fourré l’objet dans les fesses de l’autre avec beaucoup de lubrifiant.

Nous avons terminé par une branlette, mais je ne suis pas arrivée à grand-chose. Finalement, je lui ai donné l’ordre de se masturber et je me suis allongée tout contre lui pour lui lécher l’oreille le temps qu’il vienne. C’est lui qui m’a suppliée, pour hâter le processus, disait-il, de le gifler et de lui pincer les tétons. Je les ai tordus aussi méchamment que j’ai pu et, effectivement, il est venu très vite avec ça.

Il s’est essuyé, un peu penaud, et m’a demandé s’il pouvait revenir. Je lui ai répondu dans un sourire méchant que je n’avais pas que ça à faire que de corriger les loups en manque de fessée. Il est parti la queue entre les jambes. Je me demande ce que dirait le tatoueur s’il apprenait que son assistant est venu s’envoyer en l’air dans le club tenu par son ex-femme ?

Lundi 8 décembre

J’ai refusé plusieurs rendez-vous. Hanako ne semble pas m’en vouloir. Le client d’aujourd’hui est un vieillard qui paie apparemment très bien. Jusqu’à présent, j’ai refusé d’avoir affaire à lui car il ne veut pas faire ça ailleurs que chez lui mais là, c’est différent. Je dois juste assister à la scène. Il a ramené au club une fille et m’a fait mettre un kimono rose pour la préparer : rien de plus que des caresses et des baisers. Il m’a ensuite demandé de l’attacher mais je n’y suis pas arrivée et il a dû demander à la fille de le faire. Je suis ensuite restée au pied du lit tout le temps qu’elle est restée sur son ventre à le baiser. Il ne bandait pas très fort et elle a dû l’étrangler avec un ruban qu’il avait préparé exprès pour qu’il s’excite enfin, la bite presque aussi rouge que la tête, les yeux exorbités. Tout le temps que cela a duré, elle a dû l’appeler «  Kichi ». Il faut que je demande pourquoi la prochaine fois que je vois Hanako. Il nous a payées directement après ça.

*  *  *

Je me souviens des caresses que nous échangions avec Tachizawa-San à chaque fois qu’il lisait ce « journal ». Pour lui, c’était comme de lire le bulletin de note d’une élève qui avait encore beaucoup à apprendre. Par exemple, il fronça les sourcils en lisant que je n’avais pas réussi à saucissonner la fille devant le vieillard adepte de strangulation :

— Comment ça, vous n’y êtes pas arrivée ?

— Mais je ne l’ai jamais fait…

Il parut réfléchir un moment puis m’attira à lui.

— Je pourrais peut-être vous aider si vous… Et puis ça fait longtemps que l’on n’a pas vu votre amie.

— Vous voulez parler de Sayuri ? Vous pensez à elle comme cobaye pour m’apprendre à ligoter des filles ?

— Comme cobaye, je pensais plutôt à vous.

Il a eu un petit rire sec qui ne présageait rien de bon mais j’ai pourtant appelé Sayuri pour lui fixer un rendez-vous. Le Ningen Isu tout l’espace nécessaire pour ce genre de galipettes avec cordes et suspension.

CHAPITRE XX

Suspension

Sayuri n’a pas semblé étonnée par ma demande mais a décliné poliment.

— Ah, toi aussi tu trouves ça bizarre cette idée d’attacher des gens !

— Je sais pas. Il y a des artistes qui se sont spécialisés là-dedans. J’ai lu dans un magazine l’interview d’une fille qui disait qu’être enserrée par la corde, cela va bien plus loin que le sexe… Que c’était le rêve de milliers de femmes.

— Eh bien, si ça t’amuse autant pourquoi tu ne viens pas ?

Elle m’a donné tout un tas d’excuses : elle devait rentrer voir sa mère à Tottori pour les vacances du nouvel an, elle n’avait pas le temps… Je n’ai pas eu le courage de lui cracher au visage qu’elle trouvait bien du temps pour tourner des films érotiques, cela aurait sûrement mis fin à notre amitié. C’est donc seule avec Tachizawa-San que je suis allée au Ningen Isu. Il avait réservé la même salle que la première fois sauf que le boudoir ne contenait plus de table ni de chaise mais seulement un fauteuil. Je me suis demandé en le voyant s’il y avait un être humain à l’intérieur, mais je n’ai pas eu le temps de vérifier. Une corde pendait du plafond, suspendue au crochet qui, je le savais, soutenait d’habitude le lustre. J’ai eu un frisson en la voyant.

Tachizawa-San m’a fait me déshabiller. Le foulard de soie que je portais, il l’a utilisé pour lier mes seins nus, les serrant à la base juste assez pour qu’ils pointent sans me faire mal. Il a retiré lui-même ma culotte mais m’a laissé mon porte-jarretelles et mes bas. D’abord, j’ai dû mettre les mains derrière la tête. Il les a liées avec une corde fine. Avec un lien plus épais, il a saucissonné ma cuisse gauche et l’a attachée très serrée à ma cheville. Je pouvais voir l’excitation de mon amant, sentir l’odeur de sa queue, tout près, mais lui se contentait de me lier. Un moment, il a pétri mes seins, puis il a repris ses jeux de cordes et de nœuds.

A la corde qui liait mes poignets, il a fait deux nœuds pour ensuite la passer entre mes cuisses. Comme par magie, les nœuds se sont retrouvés précisément sur l’entrée de mon vagin et sur mon clitoris. Me connaissait-il si bien ? Ou peut-être que le corps de toutes les femmes obéit aux mêmes règles. Il a tiré sur la corde, le frottement a réveillé mon sexe. Enfin il a pris la corde qui pendait du plafond et l’a passée dans mon dos. Il a serré. Je me suis sentie monter. J’exerçais une pression inverse, pour résister, mais les nœuds ont pénétré mon sexe, m’ont mordu les chairs. J’ai compris : il me soulevait, m’obligeait à me tenir sur une jambe, pointe du pied dressée. Si je me relâchais, j’échangeais la douleur insidieuse d’un muscle tendu contre un tiraillement bien plus fulgurant dans ma chatte. C’était à moi de choisir.

Mon amant s’est installé dans le fauteuil, s’est servi un verre d’alcool. J’avais un début de crampe, je cherchais à tâtons une voie médiane, un compromis entre les deux souffrances. Il me regardait me débattre. Il avait fini par sortir son sexe qu’il caressait doucement. Bien sûr, j’aurais pu crier, ou au moins lui demander d’arrêter. En fait, j’étais sur le point de le faire quand il s’est levé et qu’il a passé la main sous la corde, dans mon sexe. Il était trempé.

— Vous lâchez prise, c’est bien.

C’était cela : confort, acceptation. La souffrance venait moins des cordes ou des muscles fatigués que du dilemme qu’ils provoquaient. Ma jambe s’est mise à trembler, je la relâchais… Suspendue comme cela, je voyais enfin la liberté qu’il y a à refuser les choix. Tachizawa-San m’a caressé les cheveux en me disant que j’étais belle. Il m’a laissée encore un moment puis, voyant que je ne faisais plus d’effort pour lutter, il m’a descendue.

Il n’a pas pris la peine de me détacher, mais a huilé l’entrée de mon anus. Une odeur lourde de fleurs s’est répandue dans la pièce. En même temps, ses caresses se faisaient plus précises. Il a massé mon cul jusqu’à le sentir parfaitement disposé à le recevoir. Il m’a pénétrée doucement. Dans ma tête, je me répétais « il m’encule, il m’encule » et cette pensée me faisait mouiller comme une folle. A mesure qu’il accélérait, je gémissais de plus en plus fort. A la fin, je criais, en français. Je lui demandais de me défoncer, de me baiser. Je n’aurais pas cru que ces mots, sortis de ma bouche, pouvaient m’amener à un tel niveau de plaisir.

Nous sommes restés longtemps allongés l’un contre l’autre, en cuillères, lui encore planté en moi. C’est à peine si je sentais son sexe devenu fin, et pourtant cette petite chose, à chaque fois qu’elle tressaillait, envoyait des éclairs de plaisir à travers ma colonne vertébrale. Il a fini par se lever et me détacher, mais au moment de sortir, il m’a soufflé :

— La prochaine fois, nous pourrions donner un spectacle aux autres membres du club. Vous voulez bien ?

Le cœur battant, j’ai répondu.

— Oui.

CHAPITRE XXI

Tyrannie

Le Ningen Isu a bien sûr hébergé la réunion. Tachizawa-San avait pris comme excuse la fête de Noël. Il est même venu m’accompagner dans plusieurs boutiques pour me faire choisir une tenue à la hauteur de l’événement. Le grand soir, je portais une robe de haute couture, semblable à un kimono mais au décolleté plongeant, sur lequel le créateur avait fixé un bustier en cuir très ajusté qui se laçait à la manière des corsets de jadis. J’avais jeté un manteau sur mes épaules. Des bottes assassines, aux talons courts mais très fins, blessaient le parquet sur lequel je marchais.

Le boudoir où j’étais venue déjà deux fois n’avait pas changé. Les draperies faisaient comme de longues tâches de sang sous la lumière du chandelier. Les convives – ils étaient quatre – n’attendaient plus que nous, je me suis installée à côté de mon amant sans un mot. En vérité, j’étais un peu intimidée car, en face de moi, je voyais Hanako dans son éternel kimono. A côté d’elle se tenait le photographe qui, pour l’occasion, avait mis un costume et une cravate, ainsi que la star de la télé avec ses éternelles lunettes noires et le vieil adepte de strangulation qui m’avait demandé d’attacher la pute qu’il avait une fois amenée au club. Il mangeait en dodelinant de la tête. Fascinée, j’ai regardé ses longues mains noueuses manier les couverts d’argent avec lesquels il mangeait l’entrée, un sashimi très fin, salé sous la langue… Il s’agissait de viande de baleine. Suivait un potage. Le gros homme à lunettes m’a dit en riant de ne pas trop en abuser : la soupe de pénis de tigre est un plat d’homme. Trouvant sûrement sa remarque très drôle, il s’est mis à rire, cachant ses dents derrière sa serviette.

Je me suis tournée vers Tachizawa-San, mais mon amant parlait à voix basse avec le vieillard qui lissait les manches de son smoking blanc tout en parlant. Remarquant que je les regardais, ils se sont tus tous les deux. Le plat suivant était un gigot de Vu Quang, un animal quasi mythique braconné dans les hauts plateaux du Vietnam. Les légumes eux-mêmes étaient rares, menacés. Ce club, je le comprenais, ne comptait que des gourmets amateurs d’espèces en voie de disparition. La nausée est venue. J’ai repoussé l’assiette qui a tinté comme une cloche au cou d’une bête condamnée à l’abattoir.

Pendant tout le repas ils avaient parlé de Sada Abe, l’héroïne qui avait inspiré Mishima pour L’Empire des sens, même si le photographe soutenait que la version de Noboru Tanaka était de loin bien supérieure. La fille avait vraiment coupé le sexe de son amant après la mort de celui-ci, épuisé par des semaines de sexe effréné et, il faut bien le dire, de jeux tordus à base de nœuds coulants.

— Dans les années soixante-dix, elle travaillait dans un petit bar de Hoshikikusui.

C’était le vieillard qui disait ça avec l’air de l’homme qui en sait plus mais qui veut ménager ses effets. Il avait posé devant lui une boîte oblongue pendant qu’il parlait. Le photographe en particulier était bon public :

— Ah bon ? C’est bizarre !

— Oui, mais la chose a fini par se savoir et pas mal de curieux ont commencé à venir lui poser des questions. Et toutes concernaient, bien sûr, l’acte final…

La star de télé aux lunettes noires a semblé se souvenir de quelque chose :

— C’est vrai qu’on n’a jamais vraiment su pourquoi elle a fait ça, elle a déclaré à la police qu’elle voulait garder son sexe pour que jamais il ne touche d’autres femmes, mais vu qu’il était mort…

Le vieux a écarté les bras :

— Justement, c’est ce qui m’a donné une idée.

Je m’ennuyais et je me suis levée. Je n’avais pas besoin de participer au massacre d’espèces en voie de disparition pour me sentir puissante. En fait, je savais très exactement ce que je pouvais faire, et comment, pour mettre chacun de ces hommes à mes pieds. J’ai effleuré l’épaule de Tachizawa-San.

J’ai repoussé les plats et je me suis assise sur le bord de la table, face à mon amant, en relevant ma robe et en écartant bien les cuisses pour qu’ils voient tous ce qui les attire tant. Ils ont effectivement abandonné leur discussion pour se tourner vers moi. Le vieux est venu s’agenouiller comme devant une idole et a repoussé du bout du doigt ma culotte qui pourtant ne cachait pas grand-chose. J’ai senti sa langue effleurer mon sexe, s’abîmer au fond, remonter vers mon clitoris qui palpitait. Je me suis cambrée, la tête en arrière, Tachizawa-San en a profité pour m’embrasser à pleine bouche.

Quand le vieillard entre mes cuisses s’est relevé, il m’a fallu un moment pour reprendre mes esprits : ce cochon m’avait fait monter très haut, j’avais la tête cotonneuse et une boule chaude au creux des reins qui exigeait un sexe bien raide. Les invités m’ont regardée, indécis. Je suis descendue de mon perchoir et j’ai fait signe à mon amant d’approcher. J’ai été agréablement surprise en remarquant que la braguette de son pantalon était ouverte. J’ai plongé vers son entrecuisse avec gratitude : son désir était un hommage. Penchée sur sa bite, j’entendais les autres faire cercle autour de nous. Ils attendaient un signe de ma part, j’avais beau être à genoux avec la queue de mon amant dans la bouche, je me sentais maîtresse de tous ces hommes qui ne souhaitaient qu’une chose : me baiser.

J’ai desserré le bustier pour libérer un sein et la vedette aux lunettes de soleil s’est placée derrière moi pour le peloter. Il le malaxait avec délice. Tachizawa-San a interrompu un instant ma fellation et est allé s’asseoir sur un fauteuil. Le valet qui venait pour desservir a choisi précisément ce moment-là pour entrer. Il m’a vue à genoux sur le parquet, ma robe kimono ouverte sur mes cuisses, mon bustier ouvert laissant dépasser un sein qu’un gros homme tripotait. Il aurait pu ne rien dire et sortir, ou bien encore mettre sa queue à l’air et quémander un peu de mon attention. Au lieu de ça, il m’a dévisagée d’un air pincé et a déposé sur la table cinq coupelles contenant le dessert. Son attitude a réveillé en moi un besoin de tyranniser mon monde.

Je me suis redressée d’un bond. Me voyant m’approcher, le garçon a cru bon d’intervenir :

— Ne vous inquiétez pas, je travaille ici, je…

C’étaient les premières paroles prononcées depuis que j’avais pris les choses en mains et cela aurait dû être des mots de remerciements, de gratitude. Les autres d’ailleurs le comprenaient : le vieillard avait croisé les bras, l’homme à lunettes, renfrogné, s’était approché de la table et touillait le jus de la glace en train de fondre, Tachizawa-San avait allumé un cigare et se cachait derrière un nuage de fumée bleue. C’était donc à moi d’agir : j’ai commencé par gifler l’impudent.

Paf ! Il a regardé en direction de sa patronne, Hanako, et comprenant enfin son erreur il a pris la posture soumise. C’était trop tard. Les autres regardaient, curieux. Ils n’ignoraient pas quel était mon activité au Ningen Isu et je pense qu’ils étaient curieux de voir comme j’allais m’y prendre.

— Déshabillez-vous.

Ton neutre, niveau de politesse suffisamment élevé pour marquer froideur et colère rentrée. Le valet s’est exécuté maladroitement. J’ai attendu, narquoise. Quand finalement il s’est dressé, nu comme un ver, je n’ai eu qu’un mouvement de menton à faire pour qu’il écarte les mains de son entrecuisse et qu’il montre à tout le monde sa belle bite dressée.

— Tachizawa-San ?

Mon amant a répondu d’un « oui » sonore. J’ai senti une petite décharge entre mes jambes. Etait-ce parce que mon amant était présent et se prêtait au jeu que celui-ci m’excitait autant ? J’ai pointé le siège sur lequel il était assis :

— Il s’agit bien d’un des fauteuils spéciaux du club, non ?

— Heu… Oui, on dirait bien…

— Ouvrez-le.

Et pendant qu’il s’exécutait, je me suis approchée de ma victime nue et immobile pour lui souffler des insanités à l’oreille. Il avait le souffle court, le pauvre chéri… Pour le faire attendre alors que Tachizawa-San peinait à trouver le mécanisme permettant d’ouvrir le siège, j’ai exigé que le valet délasse mon bustier dans le dos. Ses mains ont couru le long du tatouage, maintenant presque fini : l’araignée, ses pattes, l’homme furieux au centre, sabre à la main. Le héros était-il en train de battre la créature ou bien les deux essayaient-ils de s’accoupler bestialement ? C’était dur à savoir.

— Voilà, c’est fait.

Le garçon s’est laissé installer. La caisse sous le cuir rouge du siège était creuse de manière à permettre à un homme adulte de s’y asseoir à genoux de manière à ce que ses jambes puissent épouser la forme du siège. L’épaisseur du dossier permettait de dissimuler le torse de valet et ses bras pouvaient s’adapter dans les accoudoirs. Des ligatures à l’intérieur du dossier permettant d’attacher l’homme les jambes en l’air, le dos à plat sous la banquette. Cela permettait au locataire de la chaise de pointer la langue par un trou du cuir juste en tendant le cou et ainsi atteindre les parties intimes de la personne assise sur le fauteuil. C’était bien sûr dans cette position qu’avait été l’homme inconnu qui m’avait tant émue la première fois où j’étais venue au Ningen Isu.

La caisse du fauteuil s’est refermée dans un bruit de cercueil. De dehors, rien ne permettait de deviner la présence du garçon. J’ai relevé les pans de ma robe et fait glisser ma culotte. Comme la première fois, le contact chaud du cuir contre mes fesses m’a fait passer un frisson dans le corps. D’autres valets ont été appelés par Hanako. Ils ont gardé le visage baissé tout le temps qu’ils ont mis à desservir mais je voyais leurs mains trembler : ils avaient peur.

J’ai siégé là le temps que les plats soient débarrassés et la table pliée. Je sentais à d’infimes vibrations que l’homme prisonnier sous moi faisait d’infimes mouvements. C’était, j’en étais sûre, pour me plaire, il essayait d’épouser au mieux mes formes et cet effort, je le sentais bien, me rendait d’autant plus belle aux yeux des autres hommes dans la pièce.

CHAPITRE XXII

Admirateurs

Ils ont fait cercle autour de moi. L’un d’eux, le photographe je crois, s’est décidé à soulever ma robe. Il a effleuré l’intérieur de mes cuisses loin, presque à toucher mon cul nu. La vedette ventripotente s’est approchée pour revenir peloter mes seins. J’ai souri et ouvert sa braguette. Sa queue, je la découvrais : elle était plutôt molle.

Mon amant s’était assis face à nous. J’ai croisé son regard. Il guettait mon visage, mes réactions. Jamais, je crois, il ne m’avait vue m’offrir à des hommes sans que ce soit lui qui soit à l’origine de ce don. Cela devait le troubler car il restait silencieux.

Le dos cambré, les jambes écartées, j’offrais mon cul à ses regards pendant que je suçais le gros. Sa verge était renflée, circoncise. Je l’ai travaillée avec de grands mouvements du cou et de la tête tout en lui malaxant les couilles. Il a grogné, crié à mon intention de « tout garder » et éjaculé dans ma bouche. J’ai toussé sous le flot. Il m’a tendu un verre de cristal, j’ai craché sa semence à goût d’eau de vaisselle là-dedans.

Timidement, le photographe a demandé à me prendre. J’ai acquiescé. Privé de son appareil photo, il devenait doux comme un enfant et sa douceur m’a touchée. S’excusant presque, il a écarté mes cuisses que j’avais resserrées. Le vieillard m’a tenu les épaules tout le temps que le photographe m’a pénétrée, ce qui a été très long. Les draps rouges, ces hommes qui parlaient d’une voix douce, le dégoût même que m’inspirait le menu qu’ils avaient ingéré, tout donnait un verni d’irréalité à la scène. J’ai serré mes jambes contre ses reins quand il a accéléré entre mes cuisses. Le vieux m’a embrassée le temps du climax et, quand l’autre a eu fini, il s’est agenouillé pour boire directement le suc tiède coulant entre les lèvres de mon sexe.

Je lui ai caressé la joue, elle semblait bizarrement creuse sous mes doigts, maladive. Pourtant lui aussi bandait : il m’a montré entre ses cuisses maigres un sexe grêle mais en érection. Tout naturellement, je lui ai donné ma place sur le fauteuil humain et je me suis penchée vers son sexe que j’ai sucé à son tour. Il avait une odeur de musc et la peau était fine et semblait fragile. Il est venu très vite, mais a produit à peine une ou deux giclées de sperme. J’ai laissé couler la semence le long de mon menton, sur sa verge encore tendue.

Cela l’a ranimé et il m’a attirée dans ses bras ! J’ai senti le bois du fauteuil craquer quand je suis montée à cheval sur le vieillard. Le garçon à l’intérieur du meuble a peut-être protesté mais je ne l’ai pas entendu : je me suis empalée avec plaisir sur la verge dégoulinante du sperme que j’avais laissé couler dessus un instant plus tôt.

Cette fois je ne cherchais que mon plaisir et il est arrivé par à-coups, au rythme des secousses que j’imprimais au vieux. Le cochon me désirait ? Il m’avait fait venir auprès d’une pute, il m’avait forcé à le regarder lui se faire étrangler et appelé « Kichi » et, par-dessus le marché, il pensait pouvoir me baiser ? Non ! C’est moi qui l’ai pris ce soir-là et, d’ailleurs, il a fini par lever un bras décharné et a demandé grâce d’une voix sourde.

Dès que je me suis redressée, il a glissé du fauteuil et les autres sont venus le soutenir. J’ai repris ma place comme une reine son trône. Il y a eu un instant de silence où nous nous sommes tous regardés. Le photographe le premier a parlé.

— Tachizawa-San, vous ne faites pas vos hommages ?

Mon amant a secoué la tête.

— Non, et puis d’ailleurs vous vouliez nous montrer quelque chose…

Il a eu un sourire triste quand le vieux s’est dirigé vers la table et a ouvert la boîte qui était restée devant son siège inoccupé. Il en a sorti un objet cylindrique que j’ai d’abord pris pour un bête vibromasseur. Comme les autres s’exclamaient, j’ai demandé à voir. Il me l’a tendu dans l’instant mais un frisson m’a parcourue quand j’ai compris ce que c’était et j’ai secoué la tête, incapable de détacher mes yeux de la « chose ».

C’était un tube de métal un peu évasé qui s’étrécissait à un bout et se terminait par un disque en métal mat. Le tout faisait environ vingt centimètres de long et pouvait effectivement passer de loin pour un godemiché. Seulement l’objet était bien plus : noyé dans la masse renflée, il y avait une ampoule de verre contenant un morceau de chair noirâtre et desséchée. Après la discussion du repas il n’y avait aucun doute : il s’agissait d’une verge tranchée, probablement celle d’Ishida Kichizo, l’amant d’Abe Sada. Comment le vieillard avait mis la main sur un tel fragment et surtout comment il avait pu avoir l’idée d’en faire un reliquaire, cela me dépassait !

— Allons, n’hésitez pas.

Face à cet homme aux chairs avachies et aux sens émoussés au point de devoir chercher dans la mort le grand frisson, je me suis sentie trembler. J’ai cherché Tachizawa-San du regard. Il m’a fait un signe vague, son sourire triste ne l’avait pas quitté. Et soudain j’ai compris : il me voyait comme Abe Sada, une femme qu’il avait lui-même initiée au sexe et qui, un jour, le priverait de sa virilité à force d’exiger de lui toujours plus de plaisir. J’étais bel et bien l’araignée tatouée dans mon dos.

Posément, j’ai regardé un à un les convives. Eux aussi devaient me voir comme un succube. Le photographe, affalé dans un siège, avait allumé une cigarette qu’il laissait se consumer. Est-ce que je l’avais fatigué à ce point ? Sans un mot, j’ai soulevé ma robe. Le gros s’est humecté les doigts et a écarté les lèvres de mon con. Il l’a examiné longuement.

— Madame, vous êtes si belle.

Les jambes posées sur les accoudoirs du fauteuil, j’avais l’impression d’être dans le cabinet d’un gynécologue, sauf que je ne me présentais pas dans ces lieux-là juste après qu’un homme ait joui en moi et qu’un autre ait bu le sperme à même ma chatte.

Le gros m’a fait descendre de mon siège et m’a demandé de m’accroupir « comme pour faire pipi ». Il a gratté de l’ongle la raie de mon cul. J’ai rougi, un peu inquiète de lâcher un pet. L’homme a mouillé sa main et m’a frotté l’anus pour le lubrifier. Lentement, l’anneau s’est détendu. Il a introduit son pouce, puis deux doigts, puis trois. Les invités le regardaient faire sans rien dire, augmentant mon trouble : les seuls sons étaient les bruits toujours un peu ignobles de mon cul et les petits gémissements que je poussais malgré moi.

— Voilà, elle est prête.

Et disant cela, le gros aux lunettes noires a posé par terre le godemiché. Ce que je devais faire ensuite, on me l’a expliqué, mais c’était évident à voir le « reliquaire » posé entre mes cuisses. Je devais m’asseoir dessus, je l’ai fait. Le gros l’a guidé pour qu’il pénètre l’orifice de mon cul. Je pouvais régler la vitesse : lentement j’ai laissé l’objet entrer. Je me suis retenue aux épaules de l’homme pour ne pas tomber : il me semblait que le godemiché me coupait en deux mais, à chaque fois que je le laissais aller plus loin, un éblouissement taillait en moi une route vers le plaisir.

Le photographe et le vieux nécrophile se sont approchés. Ils fixaient mon entrecuisse. Le plus âgé avait ouvert sa braguette et se caressait tranquillement. Le plus jeune se contentait de me reluquer sans rien dire. Il a aidé le gros à m’allonger sur le dos. La vedette aux lunettes noires s’est allongée sur moi et m’a pénétrée d’un coup sec. Mon amant, qui s’était accroupi au niveau de ma tête, observait mes réactions à mesure que le plaisir montait. Il a eu un sourire doux quand je me suis mise à crier. Le gros est sorti de mon sexe un instant avant de jouir, il a arrosé le bas de mon ventre de son sperme.

Après un court conciliabule avec le photographe, Tachizawa-San s’est placé à son tour entre mes cuisses. Sa bite que je connaissais si bien m’a semblé plus épaisse que d’habitude. Peut-être que ma chatte, resserrée par l’effet mécanique du godemiché dilatant mes entrailles, épousait d’autant mieux la tige de chair ? J’ai tendu le bras pour caresser les cheveux de mon amant, il m’a souri, m’a dit que j’étais belle, puis a fait un signe au photographe qui m’a basculée la tête en arrière et a poussé son membre dans ma bouche.

Je l’ai léché longtemps avant qu’il ne se dresse. Sa bite était blanche et longue, avec un goût un peu pâteux. Même en érection, elle avait quelque chose de fragile. Elle n’était pourtant pas si faible : après avoir arraché le godemiché de mon cul, il est arrivé à me la mettre vicieusement dans l’anus. Le gros, excité par mes gémissements, est revenu à la charge. Quelqu’un a eu l’idée de faire asseoir dans le fauteuil le type toujours planté dans mon cul avec moi sur ses genoux.

Il suffisait de m’écarter les cuisses pour que mon con soit accessible, c’est ce que le gros s’est empressé de faire. Je mouillais comme une folle, il m’a prise sans effort. Tout le temps que cela a duré le service a continué : le maître d’hôtel et un serveur passaient pour desservir, apporter des liqueurs, des cigares. A chaque fois qu’ils entraient dans la pièce, je sentais le feu de leur regard sur mon corps. Pour eux, j’étais à la fois une pute et une maîtresse dominatrice. Cette idée me faisait mouiller encore plus et n’a pas tardé à m’emmener très haut dans le plaisir.

C’est chancelante que je suis sortie de la salle. J’avais rabattu ma robe sur mon corps moulu d’avoir été écrasé par toutes les étreintes de la nuit. Les toilettes étaient gigantesques, j’ai commencé par me laver. Bizarrement, je n’éprouvais aucun dégoût à passer une serviette mouillée d’eau tiède pour essuyer le sperme qui souillait mes cuisses, ma motte. J’y prenais même un certain plaisir : le contact du tissu était doux, comme une caresse.

J’ai été prise totalement au dépourvu quand, au moment où je tirais le verrou pour sortir, la porte s’est ouverte brutalement sur le jeune valet. Le petit salaud avait été libéré de la chaise. Toute la nuit, il avait léché les parties les plus intimes de quiconque s’asseyait sur le fauteuil. Plus d’une fois sa langue avait fouillé en aveugle mon cul, mon con, ou tout simplement le périnée.

Il s’est jeté à mes pieds en me suppliant d’une voix qui résonnait dans cette pièce carrelée de le laisser « atteindre encore ma féminité ». Le miroir me renvoyait mon visage défait, ma robe déchirée, mais cela ne troublait pas mon soumis qui s’était saisi d’une de mes jambes bottées et léchait le talon avec délice. Dans le reflet, j’ai vu Tachizawa-San. Il était dans l’encoignure de la porte, en train de m’observer. C’est là que j’ai compris que ce n’était pas une question de lieu et de moment : être sa maîtresse, c’était embrasser mon rôle de putain qu’on ne baise que quand elle le veut bien et qui le reste du temps met les hommes face à leurs contradictions de dominants en manque de confiance en eux ou de soumis plus exigeants dans leurs délires que le plus scrupuleux des bourreaux.

ÉPILOGUE

Cela fait maintenant plusieurs années que tout cela s’est passé. Si vous voulez vraiment le savoir, j’ai permis ce soir-là au jeune valet de se caresser et de jouir à genoux devant moi, puis je suis rentrée avec mon amant et nous avons fait l’amour. Depuis, pas mal d’années ont passé. Jean-Christophe est rentré en France. Il a fait quelques difficultés pour le divorce mais les avocats de Tachizawa-San ont réussi des merveilles. Quant à moi, je vis toujours à Tokyo, dans une maison près du quartier des ambassades : c’est agréable d’avoir des commerces avec des produits français. Je vois encore Sayuri, même si nous avons arrêté depuis longtemps de prétendre être élève et professeur. Tachizawa-San l’invite parfois aux soirées du Ningen Isu, sans que je sois jalouse.

Non, ce qui me manque simplement, c’est la possibilité de partager : peut-être est-ce parce que je suis française et que notre réputation nous précède mais mon histoire, pour bizarre qu’elle puisse paraître en France, n’étonne pas les Japonais. Voilà pourquoi j’ai voulu écrire ce texte, pour vous mettre face à mes contradictions. J’espère que cela vous aura plu.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-786-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-573-7
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com